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Светлого Христова 
Воскресения!

В нашем дружном, многона-
циональном Крыму, религи-
озные праздники почитаются 
и занимают важнейшее место 
в жизни общества. Сегодня 
мы решили рассказать вам 
о приближающемся право-
славном празднике Воскресе-
ния Христова.

Первый и самый великий празд-
ник в новозаветной Церкви — это 
праздник Пасхи. «Праздников празд-
ник и торжество из торжеств» так 
его именуют служители церкви. По 
учению православия, этот праздник 
установлен в память воскресения 
распятого на кресте сына божьего 
Иисуса Христа.

День празднования Пасхи уста-
новлен Первым Вселенским Собо-
ром в 325 году. На Пасху отмечается 
воскресение Иисуса Христа, который 
своею смертью искупил людские гре-
хи и Своим воскресением дал надеж
ду на жизнь после смерти.

Во все времена к Пасхе готовились, 
начиная с Великого или Чистого чет-
верга. В этот день весь дом убирали до 
сверкающей чистоты, красили и рас-
писывали яйца, готовили пасху, пек-
ли куличи и мелкие мучные изделия 
в виде барашков, петушков, голубков; 
медовые пряники. Пасхальный стол 
крымчан всегда отличался празднич-
ным великолепием, был обильным 
и очень красивым. Жители полуостро-
ва к празднику обычно запекали по-
росенка, барашка или окорок, жарили 
телятину. Цветами украшали блюда, 
а также стол, иконы и дом.

По древней традиции, крашеные 
яйца укладывали на блюдо среди 
специально пророщенной зелени 
овса, пшеницы, кресссалата.

Последнюю неделю перед Пасхой 
православные называют Страст-

ной. На Страстной неделе вспоми-
нают события земной жизни Ии-
суса Христа с того момента, как 
он вошел в Иерусалим, и до того 
дня, когда он был распят на кресте 

и воскрес на третий день. Гораз-
до более строгими в Страстную 
неделю становятся ограничения 
в еде, а в Великую Пятницу — день 
распятия Христа — верующие не 

едят вообще, вплоть до выноса пла-
щаницы, который символизирует 
момент искупительной жертвы 
Иисуса.

Продолжение на стр. 2 >

Симферопольцам — вкуснейшие куличи
Государственный крымский производи-
тель хлеба поставит на прилавки 400 ты-
сяч куличей десяти видов.

«Мы планируем в пасхальные дни по всему 
Крыму выпустить более 100 тонн пасхальной 
продукции. Порядка 400 тысяч штук. Для нас 
каждая тысяча пасхальной выпечки — это тя-
желый труд. В работе задействованы все наши 
сотрудники, плюс мы привлекаем студентов 
колледжей. Наша продукция — качественная 
и вкусная. Здесь — все натуральное, нет никакой 

химии, никаких добавок. У нас порядка десяти 
видов куличей. В элитных видах продукции 
богатый состав: орехи, цукаты, изюм и мак. 
Куличи уже появлись на прилавках», — рас-
сказал журналистам директор предприятия 
Андрей Венжега.

Традиционно первая партия куличей от-
правилась в храмы Симферополя. Перед этим 
на симферопольском хлебокомбинате провели 
обряд освящения куличей, сырья, оборудования 
и помещений для пасхальной выпечки.
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СВЕТЛОГО 
ХРИСТОВА 
ВОСКРЕСЕНИЯ!

Окончание.  
Начало на стр. 1

На Руси, а в частности 
и в колыбели христиан-
ства — Севастополе и Кры-
му, весь народ торжественно 
готовился к Святому дню. 
К нему было приурочено 
много добрых обычаев и по-
верий. Например, считалось, 
что добрые дела, соверша-
емые в пользу других, осо-
бенно обделенных судьбой, 
помогали снять с души грех. 
Так, в России было принято 
собирать деньги для выкупа 
должников из тюрьмы. Пе-
ред праздником все дома 
тщательно убирались, ши-
лись новые наряды.

На настоящем пасхальном 
столе кроме пасхи, кулича 
и яиц обязательно должен 
быть барашек из теста, са-
хара и сливочного масла. 
Это символ, напоминающий 
о жертвенной гибели Христа 
во искупление грехов всего 
человечества. Поскольку 
Пасха — прежде всего сим-
вол воскресения, возрожде-
ния, на столе должно быть 
проросшее пшеничное зерно: 
зелень символизирует уми-

рание и возвращение к жиз-
ни. Есть эту проросшую зе-
лень необязательно, хотя это 
может быть и полезно с уче-
том весеннего авитаминоза.

Кроме того на стол тради-
ционно выставлялись раз-
личные закуски из сырых 
и вареных овощей, куриных 
потрохов, тушеных раков, 
рыбьей икры, сельди. У за-
житочных хозяев подавали 
48 различных блюд по числу 
дней истекшего поста.

Для пасхальной трапезы 
обычно пекут сдобные кули-
чи, готовят творожные пасхи 
и красят яйца. Как прави-
ло, яйца красили в четверг, 
а в субботу относили в цер-
ковь, чтобы освятить.

Яйцо — главный пасхаль-
ный символ воскресения, так 
как из яйца рождается новое 
существо. При пасхальном 
целовании и приветствии 
верующие издревле дарили 
друг другу красные яйца.

Существуют два вида пас-
хальных яиц — «крашенки» 
и «писанки». «Крашенки» — 
это вареные яйца, которые 
окрашивались при помощи 
природных красителей (луко-

вой шелухи, листьев березы 
или крапивы, коры дуба, ело-
вых шишек), их можно было 
есть за пасхальным столом. 
Если хотели, чтобы на яйцах 
получился красивый мрамор-
ный рисунок, их красили при 
помощи цветных красящих 
ниток или разноцветных 
лоскутков, которые хорошая 
хозяйка заготавливала зара-
нее в течение года. Вымытые 
и высушенные яйца обвя-
зывали яркими цветными 
красящими нитками. Затем 
клали в кастрюлю, заливали 
холодной водой и варили 15
20 минут. После этого с них 
снимали нитки, и придава-
ли блеск с помощью подсол-
нечного масла. Вся прелесть 
такого окрашивания заклю-
чалась в непредсказуемости 
и неповторимости мраморно-
го рисунка.

«Писанками» — в старину 
называли сырые яйца, ко-
торые можно было красить 
любыми красителями. На 
них выводились символи-
ческие знаки, рисовались 
узоры и даже пейзажи.

Освященному яйцу при-
писывались магические 
свойства. Считалось, что 
оно может потушить огонь, 
поэтому такие яйца хранили 
за иконой на случай пожара. 
Правда, прежде чем бросить 
яйцо в пламя, с ним нужно 
было трижды обежать вокруг 
дома. С пасхальным яйцом 
искали пропавших или заблу-
дившихся в лесу коров и овец.

За пасхальной неделей, или 
Святой неделей, наступает 
Красная горка. В эти дни на 
рассвете водили хороводы, 
пели песни, призывая весну.

По данным МЧС России 
по Республике Крым, в день 
светлого праздника Пасхи 
в церквях и храмах полу
острова будут дежурить по-
рядка 2,5 тысяч спасателей. 
В преддверии Пасхи, как 
и всех крупных церковных 
праздников, спасатели про-
верили пожарную безопас-
ность в храмах.

Каждый прихожанин обя-
зан соблюдать основные пра-
вила пожарной безопасности 
в храме:

 будьте осторожны при 
зажигании свечей с под-
свечников, по возможно-
сти закатывайте рукава 
одежды;
 держите свечу так, что-

бы горячий воск не попал на 
кожу, и вы инстинктивно не 
дернули рукой и не уронили 
горящую свечу на одежду;
  подвязывайте крепко 

платки и прячьте длинные 
волосы, уменьшая риск по-
падания на них огня свечи 
при наклоне головы;
 следите за детьми, чтобы 

они не расположили горя-
щую свечу рядом с одеждой 
либо воспламеняющимися 
предметами;
 соблюдайте безопасное 

расстояние со свечей от дру-
гих прихожан;
 заблаговременно изучи-

те планировку зала и в це-
лом здания церкви, чтобы 
в случае возможных ЧП 
знать пути эвакуации, ко-
торых обязательно должно 
быть несколько, а все двери 
на выход открыты.

Александр НОВИКОВ

Примите искренние 
поздравления с наступающим 

Светлым Христовым 
Воскресением!

Праздник Великой Пасхи — это 
праздник, когда мы забываем об оже-
сточении в наших душах. Его глубин-
ный смысл — в воскрешении всего 
светлого и живого, что есть в нас 
и в природе, в воскрешении извечных 
человеческих ценностей, веры, на-
дежды и любви.

Поэтому я искренне желаю всем 
нам встретить Великую Пасху в со-
гласии и мире, с чувством уважения 
и сострадания друг к другу.

Пусть День Воскресения Христова 
подарит нам помощь воскресшего 
Христа, духовную радость и веру в то божественное, что есть в каждом 
из нас.

Христос Воскресе!
С уважением,  

глава администрации Симферополя  
Наталья Маленко

ДОРОГИЕ СИМФЕРОПОЛЬЦЫ!
Сердечно поздравляю вас 
со Светлым праздником 
Воскресения Христова! 

Христос Воскресе!
Этот Великий день несет благо-

датный свет любви, добра и спра-
ведливости. Во все времена, в годы 
тяжелейших испытаний Воскресе-
ние Христово согревало души, давало 
силы каждому верующему преодоле-
вать трудности и невзгоды.

Праздник Пасхи сближает людей 
разных национальностей и религий, 
напоминая о милосердии и взаимо
уважении. Он помогает нам осознать 
значение самых главных жизненных 
ценностей — мира, согласия и добро-
соседства.

Пусть Светлое Христово Воскресение вдохновит вас на новые свершения, 
принесет в ваш дом тепло искренних отношений, подарит вам и вашим 
родным здоровье и благополучие!

Глава муниципального образования городской округ 
Симферополь Республики Крым — председатель 

Симферопольского городского совета Виктор Агеев
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Пресс-служба администрации города Симферополя

КО ДНЮ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ

Манифесту — 236 летСимферополь масштабно отме-
тил 236-ю годовщину издания 
манифеста «О принятии Крым-
ского полуострова, острова Та-
мани и всея Кубанской сторо-
ны под державу Российскую».

В торжественных мероприятиях 
приняли участие глава муниципаль-
ного образования городской округ 
Симферополь Республики Крым — 
председатель Симферопольского го-
родского совета Виктор Агеев, глава 
администрации Симферополя Ната-
лья Маленко, заместители председа-
теля горсовета Александр Мальцев 
и Елена Шапилова, заместители гла-
вы горадминистрации Алла Пацин-
ко, Павел Кузнецов и Якуб Зейтулаев, 
депутаты Государственного Совета 
Республики Крым и Симферополь-
ского городского совета.

Более двух веков назад, 19 апре-
ля (8 апреля по старому стилю) 
1783 года, императрица Екатери-
на II подписала исторический доку-
мент — Манифест о присоединении 
Крымского полуострова «под держа-
ву Российскую». Уже традиционной 

стала церемония возложения цветов 
у Долгоруковского обелиска, одного 
из символов екатерининской эпохи.

Продолжились торжества митин-
гом у монумента Великой импера-
трице Екатерине II, расположенного 

в Екатерининском саду. Участникам 
также было представлено театрали-
зованное представление, воссоздаю-
щее историческое событие — подпи-
сание Манифеста.

«Мы отмечаем сегодня годовщи-
ну знаменательного историческо-
го события на перекрестке времен, 
которое надолго определило путь 
развития крымского полуострова 
и всего юга России. Присоединение 
Крыма к России имело большое про-
грессивное значение: за короткое 
время в причерноморской степи вы-
росли новые порты и города, в том 
числе и Симферополь крымская сто-
лица. Знаковым является тот факт, 
что в 2014 году крымчане и сим-
феропольцы продемонстрировали 
приверженность ранее принятому 
историческому решению», — отме-
тила Наталья Маленко.

Как отметил глава Симферополя 
Виктор Агеев, подписание этого до-
кумента стало выдающимся исто-
рическим событием, в результате 
которого Крым навсегда стал рос-
сийским.

В крымской столице 
прошло торжественное 
собрание, посвященное 
Дню местного само-
управления.

Со сцены концертного 
зала Симферопольского 
музыкального училища ра-
ботников муниципальных 
органов власти приветство-
вали глава муниципального 
образования городской округ 
Симферополь Республики 
Крым — председатель Сим-
феропольского городского 
совета Виктор Агеев и глава 
администрации Симферопо-
ля Наталья Маленко.

— Местное самоуправле-
ние составляет основу любого 
демократического общества. 
Это самый близкий населе-
нию уровень власти, который 
является важным связующим 
звеном между гражданами 
и государством. На органы 
местного самоуправления 
крымской столицы возложе-
на большая ответственность 
за социальное и экономиче-
ское развитие города, бла-
гополучие симферопольцев. 
Уважаемые коллеги, примите 
искренние слова благодарнос
ти за ваш добросовестный 
труд, ответственное отноше-
ние к работе и стремление 
приносить пользу родному 
городу! Желаю всем вам креп-
кого здоровья, мира, добра 
и настойчивости в достиже-
нии поставленных задач, — 
сказал глава Симферополя 
Виктор Агеев.

Глава администрации 
крымской столицы Ната-
лья Маленко тепло поздра-
вила присутствующих ра-
ботников муниципалитета 
с профессио нальным празд-
ником и пожелала дальней-
ших успехов в работе на бла-
го города и его жителей.

«Мы все тут с вами колле-
ги — и служащие, и жители 
нашего города, потому что 
каждому из нас не безраз-
лична его судьба, — под-

черкнула Наталья Мален-
ко, — и потому что сегодня 
каждый сидящий в этом 
зале прикладывает мак-
симум усилий, чтобы наш 
родной город стал комфор-
тнее, уютнее и краше. В этот 
праздничный день хочется 
поблагодарить вас за то, что 
ваша активная позиция при-
влекает все больше и боль-
ше сторонников. Благодаря 
неравнодушию, кропотли-

вой работе, планомерному 
решению очень непростых 
задач, местное самоуправ-
ление в Симферополе стало 
узнаваемым. Нет более по-
четной и трудной профессии, 
чем служить людям, среди 
которых живешь, которые 
доверяют тебе свою судьбу 
и верят. Уважаемые коллеги, 
я искренне поздравляю вас 
с профессиональным празд-
ником — Днем местного са-

моуправления! Его суть — это 
быть всегда рядом с людьми, 
жить их бедами и заботами. 
Желаю вам успешной, пло-
дотворной работы на благо 
жителей нашего любимого 
Крыма и его столицы — го-
рода Симферополя!».

В рамках торжественно-
го мероприятия наиболее 
достойные представители 
структурных подразделений 
администрации и городско-

го совета Симферополя по-
лучили почетные награды 
парламента и правительства 
Республики Крым, админи-
страции и горсовета крым-
ской столицы.

После завершения офици-
альной части перед гостями 
торжественного мероприя-
тия выступил знаменитый 
крымский танцевальный кол-
лектив — Севастопольский 
Академический Театр Танца 
имени Вадима Елизарова.

Справка: День местного 
самоуправления — молодой 
праздник в России. Указ о его 
учреждении был подписан 
Президентом РФ в 2012 году. 
Официальной датой празд-
ника стало 21 апреля — день 
издания (по старому стилю) 
Екатериной II в 1785 году Жа-
лованной грамоты городам, 
которая положила начало 
развитию российского за-
конодательства о местном 
самоуправлении. Местное 
самоуправление за годы сво-
его становления прошло не-
простой путь, но, несмотря 
на все трудности, оно раз-
вивается и укрепляет свои 
позиции.
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Диалог — 
основа 
успеха
Глава администрации крым-
ской столицы Наталья Мален-
ко провела личный приём 
граждан. Вопросы касались 
ремонта крыши, выделения 
в пользование муниципаль-
ного имущества, оформления 
земельных участков в соб-
ственность, благоустройства 
городских пространств.

Так, в ходе приёма был решён во-
прос выделения помещения обще-
ственной организации для работы 
с детьмиинвалидами. Более того, 
была поддержана инициатива об-
щественников по организации для 
таких детей совместных интерактив-
ных площадок в рамках городских 
мероприятий.

В работу уже принято обращение 
жителей массива Нижняя Украин-
ка о подтоплении домовладений во 
время дождя. «Проблема носит ком-
плексный характер и требует про-
работки. Уполномоченными струк-
турными подразделениями будут 
выработаны конкретные предложе-
ния, соответствующее поручение уже 
дано мною», — отметила Наталья 
Маленко.

Ещё одна горожанка пожалова-
лась на самовольно установленные 
гаражи во дворе одного из домов по 
проспекту Победы. По её словам, 
конструкции препятствуют движе-
нию пешеходов, а также вынуждают 
других автолюбителей парковать 
автомобили в неустановленных 
местах.

По информации профильных ра-
ботников, данная проблема уже 
сдвинулась с «мёртвой точки». В на-

стоящее время выполняются все 
необходимые требованиями зако-
нодательства по установлению соб-
ственников данных сооружений, по-
сле этого в отношении нарушителей 
будут приняты меры реагирования. 
Все незаконные сооружения в уста-
новленном порядке демонтируют.

По другим обращениям Наталья 
Маленко разъяснила горожанам воз-
можные пути решения поднимаемых 
вопросов. По результатам изучения 

отдельных проблем главой админи-
страции даны поручения, а также 
инициировано проведение выездов 
уполномоченных должностных лиц 
администрации на места с целью 
осуществления исполнительского 
контроля. В случае если разрешение 
проблемных вопросов не входило 
в компетенцию городских властей, 
заявители получали консультации 
о порядке действий в тех или иных 
жизненных ситуациях.

МКД: развитие в правовом русле

Пресс-служба администрации города Симферополя

Состоялась рабочая 
встреча главы админи-
страции города с пред-
ставителями многоквар-
тирных домов крымской 
столицы.

В заседании приняли 
участие начальник депар-
тамента городского хозяй-
ства администрации города 
Эльвира Евтухова, началь-
ник департамента развития 
муниципальной собствен-
ности Владимир Паринов, 
другие должностные лица 
администрации крымской 
столицы.

В рамках повестки дня 
были рассмотрены актуа
льные вопросы, связанные 
с правовым режимом ис-
пользования общедомового 
имущества, межеванием при-
домовой территории МКД, 
реализацией муниципаль-
ной программы «Формирова-
ние современной городской 
среды на 20182022 годы», 
оплаты взносов на капиталь-
ный ремонт.

Открывая заседание, 
глава администрации го-
рода проинформировала 
участников о том, что на 
сегодняшний день согласо-
ван персональный состав 
и определено положение 
о работе комиссии, которая 
будет заниматься вопроса-
ми внесудебного возврата 
в пользование общедомо-
вого имущества.

«Уже в мае данный кол-
легиальный орган начнёт 
свою работу. В его состав 
будут включены работники 
департамента городского 

хозяйства, департамента 
развития муниципальной 
собственности, представи-
тели муниципальных Жил-
сервисов и сотрудники дру-
гих профильных структур. 
Главная задача комиссии — 
детально разобраться с си-
туацией непосредственно 
на месте, только после этого 
будут приниматься соответ-
ствующие управленческие 
решения», — сказала Ната-
лья Маленко.

Также в рамках рабочей 
встречи было принято ре-
шение о проведении тема-
тических семинаров для 
председателей многоквар-
тирных домов города, были 
намечены первоочередные 
вопросы, требующие осве-
щения.

Особый интерес участников 
вызвала тема реализации про-
граммы по ремонту внутри-
дворовых и общественных 
пространств за счёт средств, 
выделяемых в рамках про-
граммы «Формирование со-
временной городской среды 
на 20182022 годы». В частно-
сти было высказано мнение 
о том, что объёмы финанси-
рования и работ, проводимых 
в городе, недостаточны. Кроме 
того, в 2018 году подрядчики 
не выполнили ряд, взятых 
на себя обязательств. В ряде 
случаев качество использо-
ванных материалов оставля-
ло желать лучшего, а проекты 
были недостаточно прорабо-
танными, изза чего при вы-
полнении работ возникали 
проблемы.

Наталья Маленко сказала, 
что разделяет высказанное 
мнение.

«По улице Светлой, работы 
на которой велись в прошлом 
году, продолжается разби-
рательство. С подрядчиком 
ведётся постоянный диалог, 
на сегодня, оцениваю его как 
конструктивный. В дальней-
шем работу по этому направ-
лению будем кардинально 
менять. Все проекты в обя-
зательном порядке будут 
согласовываться с ресурсни-
ками, председателями МКД. 
При этом особое значение 
имеет вопрос дальнейшего 
содержания данного иму-
щества. Поэтому целесоо-
бразно проведение собра-
ния жильцов, на котором 
должен быть решён вопрос 
о принятии в дальнейшем на 
баланс и дальнейшей эксплу-
атации», — отметила глава 
 администрации города.

С подрядными организация-
ми, в том числе осуществляю-
щими строительный контроль 
при реализации проектов, по 
словам Натальи Маленко, 
будет пересмотрен подход 
в части контроля со стороны 
администрации города.

Также она проинформи-
ровала, что администрация 
планирует за счёт сэконом-
ленных средств вести работу 
по ремонту внутридворовых 
пространств.

В ходе рабочей встречи 
начальник департамента 
развития муниципальной 
собственности проинформи-
ровал о том, что завершены 
конкурсные процедуры по 

определению подрядной 
организации, которая будет 
осуществлять межевание 
территории МКД.

«Тендер выиграла органи-
зации из Воронежа. В ходе 
беседы с руководством дан-
ной фирмы было обозначено 
условие обязательного выез-
да представителей на место 
при проведении работ», — 
уточнил Владимир Паринов.

В свою очередь Наталья 
Маленко поручила наладить 
контакт подрядной организа-
ции с представителями МКД, 
межевание территории кото-
рых планируется в рамках 
муниципального контракта.

Подводя итог встречи, гла-
ва администрации крым-
ской столицы поблагодари-
ла участников за активную 
гражданскую позицию и от-
метила, что единственным 
верным путём решения всех 
проблемных ситуаций явля-
ется конструктивный диалог.

«Объём нерешённых во-
просов, связанных с много-
квартирными домами Сим-
ферополя, значительный, 
если не сказать большего, 
и затрагивает он очень широ-
кий спектр сфер регулирова-
ния. Глава Крыма данное на-
правление держит на личном 
контроле, благодаря этому 
на сегодня мы имеем чёткое 
понимание порядка межве-
домственного взаимодей-
ствия, намечен конкретный 
перечень первоочередных 
мероприятий. К их выпол-
нению мы уже приступили, 
первые результаты нашей 
совместной работы, думаю, 
будут видны уже в мае», — 
резюмировала Наталья Ма-
ленко.
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Предприниматели — жителям Симферополя
В крымской столице на 
базе «Коннект центра» 
состоялась выставка- 
ярмарка «Предпри-
ниматели — жителям 
Симферополя», в рам-
ках которой состоялась 
торжественная церемо-
ния награждения побе-
дителей муниципаль-
ного конкурса «Лучший 
предприниматель горо-
да Симферополя».

В мероприятии приняли 
участие глава администра-
ции города Симферополя 
Наталья Маленко, первый 
заместитель главы адми-
нистрации крымской сто-
лицы Татьяна Свириденко, 
начальник департамента 
экономического потенциала 
территории и муниципаль-
ного заказа администрации 
Екатерина Савичева, предсе-
датель Общественного сове-
та крымской столицы Олег 
Щербаков, представители 
малого и среднего бизнеса, 
а также многочисленные 
гости и жители крымской 
столицы.

Экспозиция выставки 
разместилась на площади 
в 2 000 квадратных метров, 
несколько сотен крымских 
компаний представили образ-
цы своей продукции. В ассор-
тименте продукты питания, 
в том числе произведённые 
фермерскими хозяйствами 
и частными сыроварнями, 
косметика и медицинское 
оборудование, спортивные 
товары и многое другое.

Также на мероприятии 
представлены некоммерче-

ские организации, в том чис-
ле национальнокультурные 
автономии крымской столи-
цы, которые благодаря про-
ведению выставкиярмарки 
получили возможность пре-
зентовать свою деятельность 
широкой аудитории.

Торжественную церемонию 
вручения наград открыла 
глава администрации города 
Симферополя Наталья Ма-
ленко. В своем вступитель-
ном слове она подчеркнула 
значимость вклада каждого 
субъекта предприниматель-
ства в развитие экономики 
городского округа и форми-

рование положительного 
имиджа крымской столицы.

«В крымской столице соз-
даны благоприятные усло-
вия для развития предпри-
нимательства. Реализуется 
муниципальная программа, 
направленная на поддержку, 
в первую очередь, субъектов 
малого и среднего бизне-
са. Со стороны бизнеса мы 
также видим стремление 
сделать наш родной город 
краше и уютнее, — сказала 
Наталья Маленко. — Сегод-
ня на выставке представлен 
огромный ассортимент това-
ров высочайшего качества от 

десятков симферопольских 
и крымских производителей, 
это прямое подтверждение 
тому, что мы на правиль-
ном пути. Хочу отметить, 
что мы продолжим и далее 
строить диалог с бизнес сре-
дой города исключительно 
в конструктивном русле. Мы 
будем вместе идти вперед 
и добиваться еще больших 
положительных результатов. 
Желаю развития и стреми-
тельного роста вашим пред-
приятиям».

После выступления глава 
администрации города Сим-
ферополя вручила лучшим 

предпринимателям грамо-
ты, кубки и памятные призы. 
По результатам голосования 
победителями конкурса по 
номинациям признаны:

«Лучший вклад» — ООО 
«ДЭК ГРУПП»;

«Будущее бизнеса» — ИП 
Русанова Ирина Николаевна;

«Прорыв года» — ИП Усеи
нов Айдер Шамуратович;

«Никогда не сдавайся» — 
ООО «РОНАТ — КРЫМ»;

«Импульс добра» — ИП 
Леонова Алла Николаевна, 
ИП Борман Дарья Алексан-
дровна.

Продолжилось мероприя-
тие яркой концертной про-
граммой, в рамках которой 
участников и гостей конкур-
са своими выступлениями 
порадовали лучшие артисты 
Крыма. Для гостей праздни-
ка организована развлека-
тельная программа, а также 
экспресс тренинги по наи-
более актуальным вопросам 
ведения бизнеса.

Как отметила первый заме-
ститель главы администра-
ции города Татьяна Свири-
денко, выставкаярмарка 
«Предприниматели — жи-
телям города» впервые про-
шла в качественно новом 
формате, направленном на 
поддержку крымских товаро-
производителей, долгосроч-
ное взаимовыгодное сотруд-
ничество бизнессообщества 
с жителями крымской столи-
цы и поощрение предприни-
мательских инициатив.

Пресс-служба 
администрации города 

Симферополя

ВИКТОР АГЕЕВ ПРОВЕЛ ПРИЕМ ГРАЖДАН
Глава муниципального об-
разования городской округ 
Симферополь Республики 
Крым — председатель Сим-
феропольского городского 
совета Виктор Агеев провел 
очередной выездной прием 
граждан по личным вопро-
сам в общественной при-
емной местного городского 
отделения партии «Единая 
Россия».

Как это часто бывает, некоторые 
горожане пришли к руководителю 
города от имени всех жителей улицы 
или многоквартирного дома, где они 
проживают.

Председатель 61го дома по улице 
Балаклавской Татьяна Лурье пришла 
с просьбой установить ограждение 
вокруг зеленой зоны, расположенной 
около их многоквартирного дома. 
Она рассказала, что некоторые жиль-
цы пытаются благоустроить участок, 
озеленить его, но, к сожалению, пока 
безуспешно — цветы и саженцы вар-
варски вырываются.

Глава Симферополя, в свою оче-
редь, поблагодарил горожан за не-
равнодушие к внешнему облику ми-
крорайона и судьбе города в целом. 
Тем не менее, как отметил Виктор 
Агеев, горожанам, прежде, чем за-
ниматься таким полезным делом, 
необходимо провести межевание 
участка земли под их домом.

— Земельный участок, на котором 
располагается многоквартирный дом, 
согласно федеральному законодатель-
ству является собственностью всех 
собственников помещений в этом 
доме. Но для того, чтобы закрепить 
данное право, необходимо, чтобы 
земельный участок был сформиро-
ван, то есть должно быть проведе-
но межевание территории под этим 
домом, — пояснил глава крымской 
столицы. — Как председателю дома 

вам, в первую очередь, необходимо 
подать заявление о проведении про-
цедуры межевания в департамент 
развития муниципальной собствен-
ности горадминистрации. После того, 
как земельный участок будет сфор-
мирован, его необходимо поставить 
на кадастровый учет. И уже тогда жи-
тели абсолютно законно по своему 
усмотрению смогут распоряжаться 
придомовой территорией, принад-
лежащей многоквартирному дому.

Что же касается ограждения, то, 
председатель горсовета подчеркнул, 
что, если жильцы на общем собрании 
примут решение о создании на этом 
месте зеленой зоны, то депутат го-
родского совета по этому избиратель-
ному округу обязательно поможет 
им реализовать эту хозяйственную 
инициативу.

Пресс-центр 
Симферопольского 
городского совета
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Отчет депутата фракции «Единая Россия» 
Симферопольского городского совета 
I созыва Свешникова Олега Игоревича  
в избирательном округе № 2 за 2014-2019 гг.

Уважаемые жители города Симферополь! 
Я избран депутатом Симферопольского 
городского совета по одномандатному ма-
жоритарному округу № 2, который распо-
ложен в Центральном районе.

Моя деятельность в качестве депутата включает 
в себя несколько направлений, однако, наиболее 
важным и приоритетным для себя выделяю — ра-
боту с жителями города. За срок моей деятельно-
сти было проведено более 50 приемов с граждан 
по личным вопросам, более 200 встреч и выездов 
с жителями микрорайона. Следует отметить, что 
моя работа направлена не только на помощь жи-
телям избирательного округа № 2, но и каждому 
обратившемуся ко мне с проблемным вопросом. 
Зачастую, вопросы до полного решения, беру под 
личный контроль.

В работе тесно взаимодействую с местной об-
щественной приемной Симферопольского город-
ского отделения ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ», на базе 
которой проходят приемы по личным вопросам.

В своей деятельности практикую выезды 
и встречи на территории обратившегося жителя. 
Посредством телефонной связи и сети Internet 
есть возможность в кратчайшие сроки отреагиро-
вать на проблемы каждого жителя микрорайона 
и в целом.

За период 20142019 гг. было более 500 обраще-
ний граждан. Многие вопросы, такие как наруж-
ное освещение, ремонт внутридворовых проездов, 
ремонт дорожного покрытия, установка детских 
площадок и т. д. были решены.

С каждым учебным заведением поддерживаю 
тесную связь. Принимаю участие в торжественных 
мероприятиях, с интересом общаюсь с подрас-
тающим поколением, в случае необходимости 
предоставляю финансовую поддержку и подарки.

Также, следует отметить, что за период моей 
работы в МБОУ СОШ № 26 им. М. Т. Калашнико-
ва, МБОУ СОШ № 21, МБОУ Гимназия 9, МБДОУ 

№ 83 «Винни Пух» было закуплено медицинское 
и др. оборудование, произведены капитальные 
ремонты за счет федерального, регионального 
и муниципального бюджетов. В МБОУ СОШ № 21 
проведен капитальный ремонт стадиона.

Не пропустить, а главное вовремя среагировать 
на возникшую проблему помогают активные 
жители микрорайона. Благодаря тесной и слажен-
ной работе решения принимаются в кратчайшие 
сроки. Пример взаимодействия, который остался 
у всех крымчан, не только симферопольцев, на 
слуху — это чрезвычайная ситуация, связанная 
с отключением электроэнергии в 2015 году.

Каждодневная работа на протяжении всего пе-
риода ЧС, а именно предоставление информации, 
первой помощи, свечей, продуктов питания дало 
возможность с высоко поднятой головой пройти 
это испытание.

Как депутат поддерживаю проведение государ-
ственных программ, направленных на улучшение 
жизнедеятельности граждан. За отчетный период 
на территории избирательного округа № 2 при 
поддержке государства были отремонтированы 
внутридворовые проезды 5ти многоквартирных 
домов, произведен капитальный ремонт терри-
тории многоквартирных домов по ул. Поповкина 
16,18,18а,20 (общий двор), оборудованы 3 детских 
площадки (одна из которых спортивная площад-
ка ГТО). Отремонтировано дорожное покрытие 
ряда улиц и переулков микрорайона, например  
ул. Тарабукина, ул. Бахчисарайская, ул. Ком-
мунальная, ул. Полигонная, ул. Саковича и др.  
На базе МБОУ СОШ № 26 им М. Т. Калашникова 
возведен модульный детский сад.

За счет собственных средств было оборудовано 
ограждение по ул. Поповкина 16,18,18а,20 (общий 
двор).

Дети — это наше будущее, когда есть возмож-
ность работать с детьми, активно принимаю 
в этом участие. За 20142019 гг. неоднократно 
помогал проводить детские мероприятия, поощ-
ряя памятными подарками.

Также поддерживаю многодетные и приемные 
семьи, предоставляя возможную помощь и под-
держку.

В своей работе особенно обращаю внимание на 
одарённых детей и поддерживаю их начинания.

Так в 2017 и в 2018 гг. оказал финансовую под-
держку в принятии участия в 23 Интернацио-
нальной летней научной школе, Хайдельберг, 

Германия. Неоднократно спонсировал поездки 
школьников на Международные Дебатные Фо-
румы.

В депутатской деятельности уделяю особое вни-
мание пожилым людям, ветеранам, людям с огра-
ниченными способностями и людям, попавшим 
в трудные жизненные ситуации. Своевременно 
реагирую на обращения граждан. Считаю, что каж-
дый человек, в независимости от обстоятельств 
должен чувствовать защиту, опору и поддержку 
государства.

За период депутатской деятельности регулярно 
принимаю участие в заседаниях Симферополь-
ского городского совета.

В отчетный период 20142019 гг. принимал уча-
стие в работе Постоянного комитета по вопросам 
архитектуры, градостроительства и земельных 
отношений.

Являюсь постоянным участником совещаний, 
связанных с жизнедеятельностью «Петровских 
Высот» и держу этот вопрос на контроле.

Регулярно организовываю и принимаю участие 
в «субботниках». Считаю, что своими руками, 
трудом и усердием сможем вывести Симферополь 
на новый уровень.

И в завершение, хочу поблагодарить неравно-
душных жителей Симферополя, которые шли 
со мной рука об руку все эти 5 лет, не обращая 
внимания на неудачи, стремясь достичь истины 
и добиться цели!

Спасибо, что поверили в меня как в депутата 
и позволили представлять ваши интересы, за-
щищая на всех уровнях!

Надеюсь на вашу поддержку и дальнейшее со-
трудничество!
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Отчёт о работе депутата фракции «Единая 
Россия» Симферопольского городского совета 
I созыва Шаповалова Георгия Анатольевича 
в избирательном округе № 12 за 2014-2019 гг.

В отчётном периоде принял участие 
во всех заседаниях Симферопольского 
городского совета.

Принимал участие в работе Постоянного коми-
тета по вопросам обеспечения жизнедеятельности 
и безопасности. В отчетный период на заседаниях 
Постоянного комитета рассмотрены и приняты 
законопроекты, касающиеся работы городского 
транспорта на территории крымской столицы, 
также утверждение порядка размещения неста-
ционарных торговых объектов на территории 
муниципального образования городской округ 
Симферополь, заслушана и принята к сведению 
информация о ходе реализации программ доступ-
ной среды для маломобильных групп населения.

Одним из главных направлений в своей депутат-
ской деятельности считаю работу с избирателями.

В ходе работы на избирательном округе исполь-
зую любую возможность для общения с избира-
телями. В отчетном периоде встречи проходили 
в формате личных приемов граждан и встреч 
с избирателями. Всего проведено 150 приемов 
и 126 встреч с избирателями, в ходе которых про-
водились разъяснительные беседы и юридические 
консультации. Все вопросы, поступившие в мой 
адрес, рассмотрены в установленные регламен-
том сроки.

За отчетный период поступило свыше 236 уст-
ных и письменных обращения жителей микро-
района Красная гора, микрорайона Москольцо, 
а также жителей других микрорайонов Симфе-
рополя. Положительное решение принято по 94 
обращениям, даны разъяснения по 71, остальные 
находятся на личном контроле.

Веду благотворительную деятельность на тер-
ритории города. Оказываю посильную помощь 
людям, попавшим в трудную жизненную ситуа-
цию. Это дети с ограниченными возможностями, 

инвалиды. В рамках акции «Помоги собраться 
в школу» оказываю помощь малообеспеченным 
семьям округа. В рамках партийного проекта 
«Единая страна — доступная среда» были прове-
дены мероприятия в Центре социального обслу-
живания граждан пожилого возраста и инвалидов 
Киевского района г. Симферополя.

На контроле — многочисленные проекты по бла-
гоустройству дворовых территорий и обществен-
ных пространств Симферополя. По партийному 
проекту Партии «Единая Россия» была проведена 
реализация проекта «Комфортная городская сре-
да» по двум адресам на округе: ул. Киевская, 153а 
и ул. Ростовская, 6, ул. Киевская, 141.

Всегда находят мою поддержку инициативы 
образовательных учреждений, направленные 
на углубленную подготовку, развитие социаль-
ных компетенций, на формирование личности 
и культуры общения у подрастающего поколения, 
на модернизацию не только процесса обучения 
с целью повышения качества знаний, но и самой 
системы образования.

Вхожу в попечительский совет школы № 18, при-
нимаю активное участие в жизнедеятельности 
школы. Также в школах, расположенных на вве-

ренном мне округе провожу открытые уроки с уча-
щимися, и встречи с родительскими комитетами.

Считаю своим долгом чтить память о знаковых 
событиях в истории нашей страны, чтить преем-
ственность поколений, помня о подвигах своих 
земляков. А потому с большим удовольствием 
в преддверии праздника Дня Великой Победы 
оказываю адресную материальную помощь ве-
теранам.

Традиционно поддерживаю экологические 
акции на территории городского округа. Регу-
лярно с жителями округа проводим субботники 
по очистке, благоустройству и озеленению тер-
ритории.

Хочу отметить, что много сделано, но многое 
еще предстоит сделать. Уверен, вместе мы прео-
долеем все преграды и сделаем наш округ лучше! 
И, конечно, хочу поблагодарить всех моих из-
бирателей, за хорошую работу, работу команды 
единомышленников, всех тех, кто поддерживает, 
направляет, понимает и помогает.

С уважением, депутат 
Симферопольского городского совета 

Георгий Шаповалов
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Партизанам — память и слава!
В симферопольской школе 
№ 7 имени А. В. Мокроусова 
прошло торжественное от-
крытие музея «Партизанской 
славы Крыма».

В мероприятии приняли участие 
депутаты Государственной Думы 
Федерального Собрания Россий-
ской Федерации Светлана Савченко 
и Константин Бахарев, глава муни-
ципального образования городской 
округ Симферополь Республики 
Крым — председатель Симферо-
польского городского совета Виктор 
Агеев, заместитель председателя 
горсовета Александр Мальцев, ру-
ководитель межрегиональной об-
щественной организации «Русское 
единство» Елена Аксёнова.

Приветствуя учеников и педагоги-
ческий коллектив образовательного 
учреждения, глава Симферополя 
Виктор Агеев поблагодарил их за 

создание музея и сохранение свя-
щенной для крымчан исторической 
памяти об огненных годах Великой 
Отечественной войны.

— Сегодня мы видим, что школам 
города все чаще присваивают име-
на героев Великой Отечественной, 
повсеместно в образовательных 
учреждениях открываются Музеи 
боевой славы. Очень важно, чтобы 
подрастающее поколение симфе-
ропольцев знали, чтили и берег-
ли многовековую историю своей 
страны, родного края и города, на-
полненную примерами высокого 
патриотизма и искренней любви 
к Родине, примерами несокруши-
мости духа воинов, боровшихся как 
на фронтах войны, так и в тылу вра-
га, — акцентировал руководитель 
муниципалитета.

В свою очередь, Светлана Савчен-
ко, обратила внимание присутствую

щих на то, что в годы фашистской 
оккупации крымские партизаны 
пережили три волны «большого 
прочеса», когда все леса буквально 
«утюжили» — искали партизанские 
отряды, но, как отметила депутат 
Госдумы, партизаны не просто вы-
жили: они боролись и победили.

Вместе с тем, Константин Баха-
рев выразил надежду, что музеи 
боевой славы появятся в каждом 
учебном учреждении Крыма и его 
столицы — во всех школах и вузах.

К собравшимся на празднике 
также обратилась сестра партизан-
киразведчицы Светлана Харченко 
и в торжественной обстановке пе-
редала школьному музею медали 
крымской партизанки, фронтович-
ки Марии Леонидовны Харченко.

— Пока мы живы, пока жива наша 
память — живет наше великое госу-
дарство Россия и наш солнечный 

Крым, — подчеркнула Светлана 
Харченко. — Главное, чтобы вы рос-
ли патриотами и любили свой край, 
к счастью, в этой школе трудятся 
педагоги, которые преданы своему 
делу и считают, что воспитать патрио
та — это даже более важно. Ведь 7ю 
школу знают не только потому что 
здесь изучают углубленно англий-
ский язык и ученики показывают 
высокие результаты в учебе и спорте, 
а еще и потому, что здесь трепетно 
чтят память о погибших в годы Ве-
ликой Отечественной войны.

После того, как у входа в школь-
ный музей была перерезана сим-
воличная красная лента, учащиеся 
провели для почетных гостей пер-
вую экскурсию по музею «Парти-
занской славы Крыма», где пред-
ставлены оригинальные экспонаты 
времен Великой Отечественной 
войны.

Пресс-центр 
Симферопольского 
городского совета

ДОРОГАМИ ПОБЕДЫ

— Какую роль в прове-
дении военных рекон-
струкций Вы занимаете?

— Я занимаюсь военнопа-
триотической стороной, 

касающейся Великой Оте-
чественной войны. Мы так-
же стараемся максималь-
но точно передать детали 
формы, одежды, предметов, 

оружия, соответствующим 
времени показанного дей-
ствия. В данном случае — 
апреля 1944 года, когда про-
исходило освобождение 
Крыма. Однако в отличие 
от непосредственно рекон-
струкции, у нас использует-
ся форма не только апреля 
1944 года, но и начала вой
ны — июня 1941 года. Мы 
не стреляем, не воспроиз-
водим бои. Все более схе-
матично.
— Расскажите, когда 
зародилась идея акции 
«Дороги Победы»?

— Впервые идея акции 
«Дороги Победы» в Кры-
му появилась в начале 
2015 года. В день освобожде-
ния города в него заезжает 
колонна военной техники 
с бойцами, офицерским со-
ставом и т. д. Руководство 
Совмина Крыма обрати-
лось ко мне как к Прези-
денту крымского клуба 
старинных автомобилей 
«Астра». Так как у клуба 
было недостаточно своих 
автомобилей, я предложил 
использовать автомобили 
севастопольской автомо-
бильномотоциклетной 
группы «Красная Армия» 

под руководством Дениса 
Сираева. Специально для 
этого я подготовил для чле-
нов своего клуба форму, 
соответствующую апрелю 
1944 года. У Дениса форма 
к тому времени имелась.
— Как и где проходила 
акция «Дороги Побе-
ды»?

— Акция прошла с огром-
ным успехом, она началась 
в Армянске 8 апреля и за-
кончилась 16 апреля в Ялте. 
За это время мы наездили 
по Крыму около 1000 км.
— Известно, что к ак-
ции «Дороги Побе-

ды» присоединилась 
еще одна — «Поезд 
Побе ды». Расскажите 
об этом.

— В 2016 году к «Дорогам 
Победы» присоединилась 
акция «Поезд Победы». Ге-
ография и формат несколь-
ко изменились. Поезд и ко-
лонны техники встречались 
на ж/д вокзале. В 2017 году 
отказались от «сухопутной» 
колонны, а «Дороги Побе-
ды» стали фестивалем па-
триотической песни. «Поезд 
Победы» проходил в том же 
формате в 20172019 годах.

Татьяна АЛЕКСЕЕНКО

Симферополь отпраздновал 75-летие освобожде-
ния города от немецко-фашистских захватчиков. 
Были проведены различные мероприятия, в кото-
рых принимали участие жители города. Мы по-
общались с участником акции «Дороги Победы», 
Президентом крымского клуба старинных авто-
мобилей «Астра» Валерием Гутником и узнали 
об истории этой акции.
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Состояние автобусов — 
на постоянном контроле
Первый заместитель 
министра транспорта 
Республики Крым Елена 
Кийко совместно с на-
чальником управления 
транспорта и связи 
 администрации крым-
ской столицы Анаста-
сией Лавриновой про-
контролировали выход 
на городские маршруты 
подвижного состава 
частных транспортных 
компаний.

В ходе осмотра транспорта, 
выходящего на линии, долж-
ностные лица лично прове-
рили санитарное состояние 
автобусов, присутствовали 
при проведении техническо-
го осмотра транспортных 
средств и медосмотре води-
телей, ознакомились с рабо-
той диспетчерской службы, 
проконтролировали количе-
ство единиц автобусов, кото-
рые выходили на городские 
маршруты. Также представи-

тели республиканской и го-
родской власти побеседова-
ли о проблемных вопросах 
с водителями и представите-
лями транспортных компа-
ний, обсудили пути оптими-
зации работы и повышения 
качества оказания услуг.

Как отметила Елена Кий-
ко, в связи с увеличением 
стоимости проезда Главой 
республики Сергеем Аксё-
новым дано поручение по 
повышению качества пас-
сажирских перевозок на го-
родских маршрутах.

«В Минтранс продолжают 
поступать жалобы на каче-
ство услуг, оказываемых пе-
ревозчиками. В частности, 
граждане обращают внима-
ние на неудовлетворитель-
ное санитарное и техниче-
ское состояние транспорта, 
отказ от перевозки льготных 
категорий, а также факты 
некорректного поведения 
водителей. По данным на-

правлениям Министерством 
во взаимодействии с управ-
лением транспорта и связи 
администрации города бу-
дет проводиться регулярный 
мониторинг. В соответствии 
с дополнительным соглаше-
нием, подписанным с транс-
портными компаниями, при 
выявлении нарушений при 
осуществлении пассажир-
ских перевозок процедура 
расторжения договора значи-
тельно сократилась», — ска-
зала в ходе встречи с води-
телями Елена Кийко.

В свою очередь Анастасия 
Лавринова отметила, что 
работа по контролю за рабо-
той перевозчиков ведётся 
ежедневно в тесном взаимо-
действии с Министерством 
транспорта республики.

«В течение предстоящей 
недели рабочей группой, 
в которую войдут сотрудни-
ки Минтранса и управления 
транспорта и связи адми-

нистрации будет проведена 
проверка всех транспорт-
ных компаний, работающих 
в крымской столице. При 
выявлении нарушений пе-
ревозчику будет направлена 
претензия с конкретным сро-
ком устранения выявленных 
недостатков, в случае неис-
полнения либо ненадлежа-
щего исполнения требований 
договор на пассажирские пе-
ревозки будет расторгнут», — 
отметила начальник управ-
ления транспорта и связи 
администрации города.

Также она добавила, что по 
итогам сегодняшнего меро-
приятия серьёзных наруше-
ний в работе транспортных 
компаний выявлено не было.

«Осмотренный подвиж-
ной состав вышел на линии 
в нормативном техническом 
и санитарном состоянии, 
в количестве, предусмотрен-
ном договором на пассажир-
ские перевозки», — сообщила 
Анастасия Лавринова.

Пресс-служба 
администрации города 

Симферополя

УЛИЦАМ — БЕЗОПАСНЫЕ ЛЮКИ
Дорожные условия 
оказывают значи-
тельное влияние на 
режим и безопас-
ность движения, 
как отдельных авто-
мобилей, так и все-
го потока транс-
портных средств 
в целом. Большая 
роль в обеспече-
нии безопасности 
движения принад-
лежит основным 
технико-эксплуата-
ционным показате-
лям автомобильных 
дорог. К числу таких 
показателей, в част-
ности, относится 
ровность и глад-
кость покрытия.

Давнишней пробле-
мой многих симфе-
ропольских улиц яв-
ляются просевшие от 
времени крышки кана-
лизационных колодцев 
(люки).

Примечательно, что 
в соответствии с рос-
сийским ГОСТом Р 
5059793, отклонение 
крышки люка относи-
тельно уровня покры-
тия не допускается на 
величину более 2 сан-
тиметров.

На сегодняшний день 
многие люки в крым-
ской столице всё ещё 
установлены по старой 
технологии, которая не 
рассчитана на совре-
менные нагрузки — 
это монтаж основания 
крышки на кирпичную 
кладку, которая под 
воздействием влаги 
и постоянных нагрузок 
разрушается в течение 
12 лет. Дальше проис-
ходит неизбежное про-

седание крышки люка 
и на проезжей части 
появляется яма, для 
ремонта которой не-
обходимо привлекать 
людей и спецтехнику.

Согласно современ-
ным технологиям, 
крышка люка должна 
устанавливаться не на 
кирпичную кладку, а на 
специальное опорное 
кольцо, устанавлива-
ющееся на плиту пе-
рекрытия. Основное 
назначение опорного 
кольца — перераспре-
деление удельной на-
грузки с целью защиты 
плиты перекрытия от 
разрушений. За счет 
конструкции опорно-
го кольца удельная 
нагрузка на бетонную 
плиту уменьшается не 
менее чем в 10 раз, что 
предохраняет ее от раз-
рушения.

При ремонте проез-
жей части, старую кир-
пичную кладку горло-
вин канализационных 
колодцев повсеместно 
необходимо менять 
на бетонные кольца, 
с применением каче-

ственной монтажной 
смеси, проникающей 
во все места соеди-
нений, для создания 
прочной монолитной 
конструкции.

Вместе с этим, люки 
должны иметь про-
кладку, исключающую 
прямой контакт поса-
дочных поверхностей, 
что даёт полную бес-
шумность при наезде 
автомобиля и играет 
немаловажную роль 
в обеспечении аморти-
зирующей функции.

Стоит отметить, что 
многие теплотрассы, 
расположенные под 
автодорогами, и соот-
ветственно, дорожные 
колодцы, принадле-
жат республиканским 
ресурсопоставляющим 
организациям, таким 
как «Крымтеплоком-
мунэнерго» и «Вода 
Крыма», поэтому в ис-
правлении ситуации, 
с просевшими от време-
ни люками, необходим 
комплексный коорди-
национный подход.

Александр 
НОВИКОВ

Состоялось совместное 
заседание комитетов горсовета
В Симферополь-
ском городском 
совете состоялось 
совместное засе-
дание постоянного 
комитета по бюд-
жетно-финансовым 
вопросам, муници-
пальной собствен-
ности и экономи-
ческой политике 
и постоянного ко-
митета по вопро-
сам обеспечения 
жизнедеятельности 
и безопасности 
под руководством 
председателей кол-
легиальных орга-
нов Игоря Савутина 
и Евгения Катушева.

В  м е р о п р и я т и и 
п р и н я л и  у ч а с т и е 
заместитель пред -
седателя Симферо -
польского городского 
совета Елена Шапило-
ва, заместители главы 
 администрации Сим-

ф е р о п ол я  Тат ь я н а 
Свириденко и Инна 
Смаль, председатель 
Контрольносчётной 
палаты Симферополя 
Владимир Стоковский.

Участники заседа-
ния рассмотрели ряд 
проектов нормативно 
правовых актов о пере-
даче нежилых помеще-
ний в безвозмездное 
пользование органам 
государственной вла-

сти и муниципальным 
бюджетным учрежде-
ниям. Особое внима-
ние было уделено об-
суждению изменений 
в бюджет города на 
текущий год и схему 
размещения нестацио-
нарных торговых объ-
ектов на территории 
Симферополя.

Пресс-центр 
Симферопольского 
городского совета
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В Симферополе отметили День здоровья
На главной площади крымской 
столицы в рамках «Недели 
здравоохранения Крыма-2019» 
для жителей Симферополя 
и Республики Крым состоялся 
День здоровья.

В торжественной церемонии от-
крытия принимали участие депутат 
Государственной Думы РФ Констан-
тин Бахарев, глава администрации 
города Симферополя Наталья Ма-
ленко, министр образования науки 
и молодёжи республики Наталья 
Гончарова, заместитель министра 
здравоохранения Николай Деркач.

«Администрацией города Симферо-
поля совместно с волонтёрскими ор-
ганизациями организованно данное 
мероприятие под общим названием 
День здоровья. Оно включает в себя 
возможность пройти обследование 
на медицинском оборудовании, ди-
агностику, а также принять участие 
в различных спортивных играх. Для 
детей организованы детские площад-
ки и различные мастерклассы. Этим 
мы прежде всего хотим показать, что 
главное в том, чтобы люди заботи-
лись о профилактике болезней, а не 
только об их лечении», — отметила 
Наталья Маленко.

День здоровья является социаль-
ным мероприятием, направленным 
прежде всего на информирование 
населения о здоровом образе жиз-
ни, необходимости диспансери-
зации, диагностики и лечения за-
болеваний. Его организаторами 
являются благотворительный фонд 
Нонны Бахаревой «Будем мило-
сердны» и компания ООО «Крым-
мединформ», при поддержке адми-
нистрации города Симферополя, 

Министерства здравоохранения, 
Министерства образования, науки 
и молодежи, Министерства спорта 
Республики Крым.

В рамках Дня здоровья состоялось 
торжественное открытие и танце-
вальный флешмоб с участием мо-
лодых врачей. С 12:00 до 18:00 для 
гостей и жителей крымской столи-
цы была организована концертная 
программа с участием творческих 
коллективов и вокальных ансамблей, 

в завершении которой выступила 
группа «Доктор Айболит».

Также все желающие смогли пройти 
профилактические осмотры с помо-
щью мобильного маммографа, флюо-
рографа и мобильной станции забора 
крови. В свою очередь волонтеры из 
Медицинской академии провели обу-
чающие мастерклассы по оказанию 
первой медицинской помощи.
Пресс-служба администрации 

города Симферополя

ЖИЗНЬ ГОРОДА

Детские сады — комплектование

ТАРИФ ПОВЫШЕН — КОНТРОЛЬ УСИЛЕН

Социальные выплаты — 
на особом контроле

В администрации 
крымской столицы 
идет подготовка 
к комплектованию 
дошкольных уч-
реждений на 2019-
2020 учебный год. 
Об этом сообщила 
заместитель главы 
администрации — 
начальник управ-
ления образования 
администрации го-
рода Симферополя 
Татьяна Сухина.

«В период с 1 мая 
по 31 мая 2019 года 
у нас в городе пройдет 
комплектование муни-
ципальных бюджетных 
дошкольных учрежде-
ний общеразвивающего 
вида и групп общераз-
вивающего вида в муни-
ципальных бюджетных 
дошкольных учрежде-
ний комбинированного 
вида, — отметила Та-
тьяна Сухина, — В пе-
риод с 1 июня 2019 года 
по 31 июня состоится 
комплектование муни-
ципальных бюджетных 
дошкольных учрежде-
ний компенсирующего 
вида и групп компенси-
рующей направленно-
сти в муниципальных 
бюджетных дошколь-
ных учреждений комби-
нированного вида. Дети, 
получившие направле-
ния, пойдут в детские 
сады с 1 сентября».

Напомним, что в элек-
тронной базе регистра-
ция «дошколят» идет 
с 2015 года. Зареги-
стрированных на се-
годняшний день — бо-
лее 18 тысяч, а тех, кто 
собирается получить до-
школьное образование 

в этом учебном году — 
более 8 тысяч малышей.

«Мы обещали, что 
на 25 апреля 2019 года 
мы будем иметь досто-
верные данные по всем 
дошкольным учреж-
дениям города Сим-
ферополя о том, какие 
возрастные группы мы 
открываем и сколько 
детей набираем в этом 
учебном году. Сегодня 
мы публикуем, — ска-
зала Татьяна Сухи-
на. — Я хочу напом-
нить всем родителям, 
что вмешательство 
человека в электрон-
ную базу невозможно, 
база закодирована. При 
регистрации ребенка 
в электронной очере-
ди родители получают 
на руки сертификат, 
в котором указан но-
мер заявления, адрес 
сайта электронной оче-
реди, дата регистрации 
заявления. По данному 
сертификату родите-
ли могут отслеживать 
статус своего заявле-
ния в очереди («оче-
редник», «направлен», 
«желает сменить»)».

Кроме того, замести-
тель главы администра-
ции города добавила, 
что в управлении обра-
зования администра-
ции крымской столи-
цы к электронной базе 
имеют доступ только 
три сотрудника, кото-
рые по заявлениям ро-
дителей вносят соответ-
ствующие изменения. 
Электронная очередь 
текущая, специалисты 
управления образо-
вания информацией 
о порядковом номере 
очередников не распо-
лагают.

Под руководством 
заместителя главы 
администрации 
Аллы Пацинко со-
стоялось очередное 
заседание комис-
сии по взысканию 
и списанию излиш-
не выплаченных 
сумм социальных 
выплат.

По словам Аллы Па-
цинко, при назначении 
мер социальной под-
держки специалистами 
департамента в поряд-
ке межведомственного 
взаимодействия выяв-
ляются факты искаже-
ния данных, сокрытия 
сведений о доходах, не-
своевременного предо-
ставления информации, 

что влияет на право 
и размер социальной 
помощи. В таких случа-
ях возникает переплата 
социальной помощи.

В ходе заседания 
комиссии были рас-
смотрены вопросы 
о возмещении излиш-
не начисленных сумм 
социальных выплат 
в связи с несвоевремен-
ным информированием 
либо сокрытием дан-
ных об изменении об-
стоятельств, влекущих 
изменение размера или 
прекращение выплаты 
по мерам социальной 
поддержки.

В частности пересма-
тривались размеры 
ежемесячной денеж-

ной выплаты, пособия 
на ребёнка, ежемесяч-
ной помощи на детей, 
которые находятся 
под опекой, попечи-
тельством, в приём-
ных семьях, ежемесяч-
ного пособия по уходу 
за ребёнком, государ-
ственной социальной 
помощи, ежемесячной 
денежной выплаты 
на приобретение социа
льно значимых сортов 
хлеба и другие.

«Членами комиссии 
было рассмотрено 40 
личных дел по вопро-
су возмещения пере-
полученных сумм. 
По итогам изучения 
материалов принято 
решение — предложить 
заявителям возместить 
средства в доброволь-
ном порядке», — сооб-
щила Алла Пацинко.

По информации начальника управле-
ния транспорта и связи администрации 
крымской столицы Анастасии Лаврино-
вой, в адрес городских властей посту-
пают жалобы горожан о том что, тариф 
на перевозку увеличился, но качество 
обслуживания остается на прежнем 
уровне. Об этом она сообщила в эфире 
радио «Спутник в Крыму».

«Совместно с Министерством транспорта Республи-
ки Крым принято решение о проведении проверок 
на предмет соблюдения санитарных и технических 

норм. Параллельно специалистами администрации 
ведётся разъяснительная работа с водительским 
составом на предмет культуры обслуживания пас-
сажиров. Мероприятия продлятся на текущей и сле-
дующей неделях. В случае выявления нарушений 
в адрес перевозчиков будет выноситься предписание, 
и решаться вопрос о привлечении к ответственно-
сти», — отметила Анастасия Лавринова.

Она также добавила, что новый тариф позволит 
перевозчикам принимать меры по улучшению ка-
чества обслуживания пассажиров и обновлению 
подвижного состава и этот процесс уже начался.
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Талантливый человек, талантлив во всем
ЛЮДИ НАШЕГО ГОРОДА

Великая Победа — гордость поколений!

В нашем городе есть 
очень много людей, 
которые имеют различ-
ные таланты и готовы 
ими поделиться с окру-
жающими. Совершенно 
безвозмездно передать 
свои знания, наработки 
и опыт дальше. К сожа-
лению, на пути таких 
добрых и щедрых лич-
ностей иногда встреча-
ются практически не-
преодолимые преграды. 
Именно с такой ситуаци-
ей пришлось столкнуть-
ся симферопольскому 
мастеру декоративно 
прикладного искусства 
Вере Викторовне Глин-
ке. И сегодня нам бы 
хотелось вам расска-
зать о мастере, который 
своими руками творит 
настоящее чудо и о ее 
истории.

Вера Викторовна Глинка 
коренная жительница на-
шего родного города. В по-
следний день лета 31 августа 
1959 она появилась на свет 
в семье симферопольских 
педагогов.
— Вера Викторовна, рас-
скажите, пожалуйста, 
как началось Ваше увле-
чение творчеством?

— История моего твор-
ч е с т в а  б е р е т  н а ч а л о 
со школьных лет. Знае-
те, какое соперничество 
бывает у женщин. Даже 
у маленьких женщин. Так 
было и у меня. Все хваста-
лись друг перед дружкой 
одеждой для кукол или 
своими какимито обнов-
ками. А так как я была 
не из зажиточной семьи, 
то приходилось мудрить 
для себя чтото особенное 
на коленке. Ну а внутрен-
ний перфекционизм во мне 
всегда твердил: «Если де-
лаешь чтото, то делай это 
хорошо». Так продолжает-
ся и по настоящий момент. 
Если я берусь за какуюто 
новую технику, то не смогу 

успокоиться, пока не освою 
её в совершенстве.
— Как продолжилась 
Ваша творческая исто-
рия? Проходили ли Вы 
где-то специальное обу-
чение?

— Многим, кто видел 
мои работы своими глаза-
ми, сложно в это поверить, 
но я не заканчивала ника-
ких профильных учебных 
заведений. Я выпускница 
биологического факультета 
Симферопольского государ-
ственного университета име-
ни Фрунзе. После окончания 
обучения пошла работать 
в школу в поселке Школьное, 
Симферопольского района. 
Затем меня пригласили ве-
сти астрономический кружок 
в детской городской обсер-
ватории. Я всегда творчески 
подходила к проведению 
занятий. И одна из первых 
идей, которую я воплотила 
вместе со своими ученика-
ми была коллекция керами-
ческих фигурок «Жители 

разных планет». Именно 
там заметили мои работы 
и мой, так сказать, талант. 
И пригласили меня руково-
дить студией художествен-
ной керамики во Дворце 
пионеров. Затем началась 
работа над моим миниму-
зеем и творческим центром, 
где я провожу свои занятия 
для детей и взрослых.
— Вера Викторовна, рас-
скажите подробнее про 
Ваш центр?

— Мой центр работал 
с 2009 года. И работал бы 
и процветал и дальше, 
если бы не одно но. По-
сле возвращения в Россию 
у меня произошли перемены, 
касаемо документов. Мой 
центр находится на первом 
этаже жилого дома. Ранее 
я узнала, что в одном из жи-
лых домов пустует помеще-
ние, которое по всем моим 
меркам идеально подходило 
для творческой мастерской. 
Я искала собственников по-
мещения — ими оказались 

железнодорожное управле-
ние аптек, которое находится 
в Киеве. Я арендовала у них 
это место. Исправно платила 
аренду и не имела проблем 
до 2014 года. После всту-
пления в силу российского 
законодательства возникли 
трудности с оформлением 
документации надлежащим 
образом. Мне, правда, очень 
сложно об этом говорить. 
У меня каждый раз ком к гор-
лу подступает. На данный 
момент мой центр отключен 
от всех коммуникаций, все 
мои счета заблокированы 
и на меня наложили огром-
ные штрафы.
— Вера Викторовна, чем 
для Вас и ваших учени-
ков является центр?

— Центр — это не просто 
место, где собираются люди 
по интересам. Для меня — 
это жизнь. Для всех моих 
учеников — активный до-
суг и место, для поиска себя 
и своих талантов. Кроме 
того, это место объедине-

ния. Не только незнакомцев, 
но и семей. В моей практике 
были случаи и не один, ког-
да на занятия приводит ре-
бёнка ктото из родителей. 
И сперва просто наблюдает, 
затем, после нескольких 
встреч, взрослый подключа-
ется и начинает принимать 
активное участие. А после 
этого приходят и остальные 
члены семейства, включая 
бабушек и дедушек. Как итог 
вся семья исправно посещает 
занятия и увлеченно занима-
ется любимым делом. И вы 
не представляете, как теп-
ло мне становится на душе, 
когда я встречаюсь с таки-
ми случаями. Именно поэ-
тому я так отчаянно борюсь 
за жизнь моего центрамузея. 
Потому что он имеет боль-
шую значимость не только 
для меня, но и для несколь-
ких сотен других людей.

Вера Глинка искренне ве-
рит и надеется, что справед-
ливость восторжествует и ее 
центрмузей снова сможет 
работать. И она будет иметь 
возможность и дальше пере-
давать свой опыт и мастер-
ство все новым и новыми 
заинтересованным людям. 
Ведь Вера Викторовна мо-
жет обучить не только лепке 
из глины, а другим техникам. 
Рейзеле (резьба по бумаге), 
валянию, вязанию, рисова-
нию и многим другим техни-
кам, ведь сама она владеет 
более 40 видами техники 
декоративноприкладного 
искусства. Верим и надеем-
ся, что история с восстанов-
лением центра будет иметь 
позитивный финал. И Вера 
Викторовна со своими по-
допечными будут и дальше 
презентовать свои работы 
на всероссийских и междуна-
родных творческих конкур-
сах. И смогут еще не один раз 
заявить всей России и дру-
гим странам, что наш родной 
Симферополь и Крым имеет 
настоящие таланты.

Анна БЕЛОВА

В Симферопольской 
академической 
гимназии состоялся 
школьный «Парад 
Победы», посвящен-
ный 75-й годовщине 
освобождения Кры-
ма от фашистских 
захватчиков и 74-й 
годовщине Победы 
в Великой Отече-
ственной войне.

В мероприятии при-
няли участие заме-
ститель Председателя 
Государственного Со-
вета Республики Крым, 
Председатель Комитета 
по образованию, науке, 
молодежной политике 
и спорту Владимир 
Бобков, заместитель 
председателя Симфе-
ропольского городского 
совета Елена Шапило-

ва, председатель Регио
нального отделения 
ДОСААФ России по Ре-
спублике Крым Андрей 
Попов, ветеран Великой 
Отечественной войны 
полковник в отставке 
член президиума Респу-
бликанского совета ве-
теранов Александр Ни-
китин, представители 

регионального отделе-
ния в Республике Крым 
Общероссийской обще-
ственной «Российское 
кадетское братство», 
сотрудники Главного 
управления МЧС Рос-
сии в Крыму, директор 
Симферопольской ака-
демической гимназии 
Валентина Лаврик, ве-

тераны Великой Оте
чественной войны, 
а также учащиеся школ 
города.

«Цель данного меро-
приятия воспитывать 
чувство любви к Роди-
не, гордости за героизм 
нашего народа, едине-
ния с людьми в борь-
бе за мир. Закрепить 
и систематизировать 
знания об основных 
событиях Великой Оте
чественной войны и ее 
героях», — отметила ди-
ректор Симферополь-
ской академической 
гимназии Валентина 
Лаврик.

По её словам, учащие
ся гимназии накануне 
школьного «Парада 
Победы» провели боль-
шую подготовительную 

работу: выбрали род во-
йск, экипировку, разу-
чили строевую песню, 
а также отработали 
навыки строевой под-
готовки.

Под команду офице-
равоспитателя клас-
сов подполковника 
Сергея Варавва уча-
щиеся внесли знамена, 
а также прошли перед 
присутствующими тор-
жественным маршем 
с песней. Каждый класс 
представлял свой род 
войск, демонстриро-
вал боевую выправку 
и строевую подготовку.

В рамках мероприя-
тия ребята почтили ми-
нутой молчания память 
погибших и выпусти-
ли в небо воздушные 
шары в знак благодар-
ности за мирное небо, 
за пение птиц и аромат 

цветов, за детский смех 
и счастье быть свобод-
ными, а также вручи-
ли присутствующим 
георгиевские ленты. 
Школьники подарили 
ветеранам гвоздики.

«Парад Победы с ше-
ствием классов стал до-
брой традицией нашей 
гимназии. Такие меро-
приятия — это дань 
уважения нашим сол-
датам, освободившим 
Родину от фашизма. Ни-
когда не надо забывать 
о подвиге наших дедов 
и прадедов, — отмети-
ла директор школы. — 
С первой и до послед-
ней минуты праздник 
пронизан священной 
памятью о ратном под-
виге и самоотвержен-
ном труде нашего на-
рода в годы Великой 
Отечественной войны».
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Продукты с земли — яд!

Регулярно на улицах 
и в некоторых подзем-
ных переходах города 
мы сталкиваемся с фак-
тами стихийной торгов-
ли. К сожалению, она 
всё ещё встречается 
и пока не до конца иско-
ренена.

О вреде, наносимом сти-
хийными торговцами, по-
стоянно сообщается на сайте 
городской администрации 
крымской столицы, об этом 
сообщают многие журнали-
сты в печатных СМИ и на 
телевидении, бьют тревогу 
санитарные врачи, жалуются 
работники коммунальных 
служб, вынужденные выгре-
бать горы мусора, которые 
остаются на месте стихий-
щиков.

Стоит не забывать, что, 
покупая еду у лиц с низкой 
социальной ответственно-
стью, к примеру, килограмм 
овощей или творога по бо-
лее низкой цене (что ещё 
не всегда так), вы на самом 
деле приобретаете в лучшем 
случае 800850 граммов со-
мнительного продукта не-
известного происхождения 
и в довесок — желудочноки-
шечные инфекции.

Не соответствуют действи-
тельности и отрепетирован-
ные разговоры стихийщиков 
об отсутствии свободных 
рабочих мест на городских 
рынках. Места есть. Просто 
при предоставлении торго-
вого места на территории 
любого розничного рынка 
крымской столицы продав-
цу необходимо предъявить 
необходимые документы на 
качество и свежесть продук-
та, а их у него нет.

Каждый, кто приобретает 
продукты в местах несанк-
ционированной уличной 
торговли, должен помнить, 
какой серьезной опасности 
он подвергает себя и своих 
близких. Продукция жи-
вотноводства, мясо пти-
цы, молочная продукция, 

не прошедшая ветеринар-
носанитарную экспертизу, 
приводит к росту случаев 
инфекционных и инвази-
онных заболеваний, общих 
для человека и домашних 
животных.

Бруцеллез — инфекцион-
ноаллергическое заболева-
ние, имеющее тенденцию 
к затяжному, нередко хро-
ническому течению, харак-
теризующееся длительной 
лихорадкой, поражением 
опорнодвигательной, нерв-
ной, сердечнососудистой, 
урогенитальной и других 
систем и органов. Человек 
заражается бруцеллезом при 
употреблении зараженного 
бруцеллами молока, молоч-
ных продуктов (включая 
недостаточно выдержанную 
брынзу) и мяса (не подверг-
шегося необходимой кули-
нарной обработке) больных 
животных.

Туберкулёз — широко рас-
пространённое в мире ин-
фекционное заболевание 
человека и животных, вызы-
ваемое различными видами 
микобактерий. Заболевание 
плохо поддается химиотера-
пии, хирургическое лечение 
зачастую является симпто-
матическим или паллиа-
тивным. Трудоспособность 
человека во многих случаях 
стойко утрачивается.

Трихинеллез — тяжелое 
паразитарное заболевание 
человека и животных, воз-

будителем которого явля-
ется нематода трихинелла. 
Человек заражается трихи-
неллезом при употреблении 
в пищу сырого или недоста-
точно термически обработан-
ного мяса или сала с мясны-
ми прожилками, чаще всего 
свинины, а также мяса каба-
на, барсука, бурого и белого 
медведя, мяса морских мле-
копитающих, содержащих 
личинки трихинелл.

В последнее время у улич-
ных торговцев появилось 
большое количество про-
дукции, приготовленной 
в домашних условиях. Упо-
требление грибов, овощей, 
мяса, консервированных 
в домашних условиях, может 
привести к смертельному пи-
щевому отравлению — боту-
лизму.

Ботулизм — это очень тя-
желое, смертельно опасное 
инфекционнотоксическое 
заболевание, поражающее 
нервную систему. Чаще всего 
причиной болезни являются 
консервированные продукты 
домашнего приготовления, 
особенно грибы. Без досту-
па воздуха микроб ботулиз-
ма начинает вырабатывать 
очень сильный яд, который 

во много раз опаснее яда 
гремучей змеи. Необходимо 
помнить, что смертельная 
опасность может таиться 
в банках, при несоблюдении 
правил приготовления кон-
сервированных продуктов.

Яйца, реализуемые на ули-
це с нарушением темпера-
турного режима хранения, 
способствуют активации 
размножения возбудителя 

сальмонеллеза. Попадая 
в организм человека, саль-
монеллы быстро внедряются 
в слизистую оболочку тонкой 
кишки.

Скоропортящиеся пище-
вые продукты при хранении 
и реализации с нарушени-
ем температурного режима 
являются отличной средой 
для роста и размножения 
патогенных микроорганиз-
мов, вызывающих тяжелые 
пищевые отравления, в том 
числе дизентерию, сальмо-
неллез и острые кишечные 
инфекции. При уличной 
торговле может произойти 
вторичное загрязнение пи-
щевых продуктов, так как 
молоко и растительное масло 
разливаются в одноразовые 
пластиковые бутылки, быв-
шие в употреблении (возмож-
но, подобранные на свалке), 
продукты раскладываются 
на земле.

За прошедшую неделю 
уполномоченными сотруд-
никами департамента адми-
нистративнотехнического 
контроля администрации 
крымской столицы в отноше-
нии лиц, осуществляющих 
стихийную торговлю, было 
составлено 32 администра-
тивных протокола. Об этом 
сообщила начальник депар-
тамента АТК Елена Бурлака.

По её информации, со-
трудниками департамента 
осуществляются ежеднев-
ные дежурства по пресече-
нию и ликвидации несанк-
ционированной торговой 
деятельности в наиболее 
проблемных местах горо-

да. В частности, охвачены 
райо ны, прилегающие к Цен-
тральному рынку, площади 
Куйбышева и Московской, 
проспект Победы, улица Бо-
родина и ряд других точек.

За истекшую неделю было 
проведено 26 мобильных 
рейдов по всей территории 
города Симферополя.

«Совместно с сотрудника-
ми ветеринарной службы 
за неделю было изъято по-
тенциально опасной мясной 
продукции 5 килограмм, 
рыбы — 5.7 килограмм, мо-
лочной продукции — 11 ки-
лограмм. Реализация про-
дуктов велась без какойлибо 
сопроводительной докумен-
тации, подтверждающей её 
происхождение и безопас-
ность», — отметила Елена 
Бурлака.

Она добавила, что сотруд-
ники департамента осущест-
вляли дежурство на сельско-
хозяйственных ярмарках 
с целью недопущения несанк-
ционированной реализации 
товаров и услуг, а также нару-
шения Правил благоустрой-
ства, в части стоянки автомо-
билей участников ярмарки 
на территориях с зелеными 
насаждениями и пешеходных 
коммуникациях.

Давайте сделаем шаг 
к здоровому образу жиз-
ни, здоровому питанию.

Не приобретайте пище-
вые продукты в неуста-
новленных местах.

НЕ РИСКУЙТЕ СВОИМ 
ЗДОРОВЬЕМ И ЗДОРО-
ВЬЕМ СВОИХ БЛИЗКИХ!

Александр НОВИКОВ
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Администрацией города Симферополя устанавливаются собственники не-
стационарных торговых объектов:

киоск в форме стакана, расположенный по адресу: город Симферополь, проспект 
Победы возле дома № 56;

павильон, расположенный по адресу: город Симферополь, улица Балаклавская 
в районе дома № 75;

палатка, расположенная по адресу: город Симферополь, улица Лермонтова 
в районе дома № 16;

павильон, расположенный по адресу: город Симферополь, мкрн Каменка, улица 
Озимая в районе дома № 40;

палатка, расположенная по адресу: город Симферополь, мкрн Каменка, улица 
Озимая в районе дома № 44;

киоск в форме стакана, расположенный по адресу: город Симферополь,  
пгт Грэсовский, улица Кржижановского возле дома № 2;

торговый павильон, расположенный по адресу: г. Симферополь, ул. Кржижанов-
ского, конечная остановка ГРЭС.

Для получения дополнительной информации обращаться в Управление тор-
говли и бытового обслуживания населения Администрации города Симферополя 
Республики Крым по адресу: город Симферополь, улица Самокиша, 30, кабинет 68.

В соответствии с Постановлением Совета министров Республики Крым № 275 
от 23.05.2017 «О внесении изменений в постановление Совета министров Респу-
блики Крым от 25.11.2014 года № 465 и Постановлением № 1995 от 16.06.2017 Адми-
нистрации города Симферополя Республики Крым «О регулировании вопросов, 
связанных с демонтажем (сносом) объектов, расположенных на территории му-
ниципального образования городской округ Симферополь Республики Крым без 
правовых оснований» устанавливаются собственники некапитального объектов:

№ 
п/п

Наименование объ-
екта Адрес расположения Примечание

1 Металлический навес г. Симферополь,
ул. Дыбенко, 68.

2 Ограждение сетка 
рабица

г. Симферополь,
ул. Молодых Подполь-

щиков, 21.

Внутри дворовой терри-
тории

3 Металлический навес
г. Симферополь,  

ул. Молодых Подполь-
щиков, 25.

На прилегающей терри-
тории частного домовла-

дения

4 Ограждение сетка 
рабица

г. Симферополь
ул. Молодых Подполь-

щиков, 62.

На прилегающей терри-
тории частного домовла-

дения

5 Некапитальное 
ограждение

г. Симферополь,  
ул. Молодых Подполь-

щиков, 63.

На прилегающей терри-
тории частного домовла-

дения

6 Ограждение сетка 
рабица

г. Симферополь,  
ул. Молодых Подполь-

щиков, 69.

На прилегающей терри-
тории частного домовла-

дения

7 Ограждение сетка 
рабица

г. Симферополь,  
ул. Молодых Подполь-

щиков, 70.

На прилегающей терри-
тории частного домовла-

дения

8 Ограждение сетка 
рабица

г. Симферополь,
ул. Молодых Подполь-

щиков, 71.

На прилегающей терри-
тории частного домовла-

дения

10
Некапитальное ме-
таллическое ограж-

дение

г. Симферополь,  
ул. Молодых Подполь-

щиков, 74.

На прилегающей терри-
тории частного домовла-

дения

11
Некапитальное ме-
таллическое ограж-

дение

г. Симферополь,  
ул. Молодых Подполь-

щиков, 84.

На прилегающей терри-
тории частного домовла-

дения

12. 2 некапитальных кон-
тейнера

г. Симферополь,
ул. Гагарина, 34.

На прилегающей терри-
тории многоквартирного 

дома

13. 2 стоппера г. Симферополь,
ул. Балаклавская, 68

На прилегающей тер-
ритории многоэтажного 

строения

14. Шлагбаум г. Симферополь,
ул. Горького, 21.

Въезд на территорию 
двора

15 1 некапитальный объ-
ект (забор)

г. Симферополь,  
ул. Пушкина, д. 6

На придомовой террито-
рии

16

Нестационарный 
объект —

металлическая кон-
струкция (антенная 

опора)

г. Симферополь,
напротив дома № 12-Ц, 

ул. Трубаченко
(адрес до 2018 года — 

ул. Батурина поз.по 
ГП-4)

Отдельно стоящая антен-
ная опора связи высотой 

около 30 метров

17
29 некапитальных 

объектов(металличе-
ские гаражи)

г. Симферополь, 
пр. Победы 

(в районе дома)№ 76.

На придомовой террито-
рии

18

14 некапитальных 
объектов(металличе-

ские гаражи,
8 некапитальных объ-
ектов (металлические 

ограждения)

г. Симферополь,  
ул. Беспалова  

в районе домов 
№ 11,13,17,19

На придомовой террито-
рии

Для получения дополнительной информации обращаться в Департамент адми-
нистративно-технического контроля администрации города Симферополя Респу-
блики Крым по адресу: г. Симферополь, ул. 60 лет Октября, 13/64, тел. (3652) 534-128.

УЛИЧНОЕ ОСВЕЩЕНИЕ — 
КАЧЕСТВО В ПРИОРИТЕТЕ

Крымская столица активно 
готовится к майским праздникам

В ходе оперативно-хозяйствен-
ного совещания об итогах рабо-
ты по содержанию и восстанов-
лению наружного освещения 
в крымской столице отчитался 
директор муниципального бюд-
жетного учреждения «Город» 
Николай Коновалов.

По его информации, в период с 16 
по 22 апреля специализированными 
бригадами произведена замена 70 
ламп наружного освещения. Также 
был выполнен демонтаж 11 аварий-
ных опор и монтаж 18 новых опор 
и 28 светильников. Работы велись 
на улицах Маршала Жукова, Сева-
стопольской, Евпаторийском шоссе, 
проспекте Победы и других.

Глава администрации города На-
талья Маленко поручила директору 
Николаю Коновалову рассмотреть воз-

можность расторжения контракта с по-
ставщиком ламп наружного освещения 
изза низкого качества продукции.

«Обращаю внимание на проблему, 
которая появилась сегодня — на ка-
чество ламп, которые вам предо-
ставляет тот, кто выиграл процеду-
ру. Если есть претензия — сегодня 
нужно расторгать», — сказала глава 
администрации.

Также Николай Коновалов про-
информировал, что торги по вы-
деленным правительством Крыма 
средствам на обновление уличного 
освещения продолжаются.

«Прошли торги по светильникам 
на 41 миллион рублей. Уже в торгах 
провод, часть отыграли и заключа-
ем контракты и по кронштейнам 
такая же ситуация», — уточнил ди-
ректор МБУ.

В соответствии 
с поручением гла-
вы  администрации 
города Натальи 
Маленко в Симфе-
рополе проводится 
комплекс работ 
по подготовке город-
ских общественных 
пространств к пред-
стоящим праздни-
кам: Великой Пасхе, 
Первомаю и Дню 
Победы. О ходе под-
готовки рассказал 
заместитель дирек-
тора муниципаль-
ного бюджетного 
учреждения «Город» 
Антон Подабед.

По его информации, 
продолжаются работы 
по текущему содержа-
нию асфальтного покры-
тия на улице Мате Залки, 
проводится фрезеровка 
дорожных дефектов, 
подготовка и асфальти-
рование. В ближайших 
планах работы на улице 
Куйбышева.

Также Антон Подабед 
сообщил, что учрежде-
нием дополнительно 
закуплено порядка 
800 тонн материала для 
проведения ямочного 
ремонта.

«Для ремонта тротуа
рной сети города было 
закуплено ещё 840 тонн 
материала. В плане про-
ведение ремонта на бо-
лее чем 8000 метров 
квадратных покрытия 
пешеходных коммуни-
каций. Согласно графи-
ку работ в ближайшие 
дни бригады будут ра-
ботать на улице Спера, 
а также у здания Все-
российского общества 
слепых. Там уже прове-
дены подготовительные 
мероприятия», — отме-
тил заместитель дирек-
тора МБУ «Город».

Он также добавил, что 
в городе продолжают-
ся работы по озелене-
нию городских про-
странств. В частности, 

осуществляется высад-
ка однолетних цветов 
на площади имени 
Куйбышева, Советской, 
в скверах Казанский, 
Богдана Хмельницко-
го, на улице Горького 
и проспекте Победы. 
На перечисленных 
участках будет выса-
жено от 1 до 10 тысяч 
тагетесов и петуний.

Параллельно на тер-
ритории города ведётся 
покос растительности. 
Особое внимание уделе-
но кольцам на ключевых 
дорожных развязках. 
Наряду с ручным спосо-
бом, на городских ули-
цах для покоса поросли 
применяется специали-
зированная установка 
на базе трактора.
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В КРЫМУ АКТИВИЗИРОВАЛИСЬ КЛЕЩИ
На территории Крымского 
полуострова обитает 23 вида 
клещей, некоторые из них яв-
ляются переносчиками опас-
ных заболеваний.

По статистике изза укусов этих 
паразитов в медучреждения Крыма 
в год обращается примерно 3500
4000 человек. Исследования в 25% 
случаев выявляют в клещах возбу-
дителей тех или иных заболеваний.

Выходя в лес, парк или на любую 
территорию, где могут встретиться 
клещи, необходимо одеться таким 
образом, чтобы предотвратить за-
ползание клещей под одежду и об-
легчить быстрый осмотр для обна-
ружения прицепившихся клещей. 
Брюки должны быть заправлены 
в сапоги, гольфы или носки с плот-
ной резинкой. Верхняя часть одеж-
ды (рубашка, куртка) должна быть 
заправлена в брюки, а манжеты 
рукавов плотно прилегать к руке. 
Ворот рубашки и брюки не должны 
иметь застежки или иметь застежку 
типа молния, через которую клещ 
не может заползти под одежду. На 
голову предпочтительно надеть ка-
пюшон, плотно пришитый к куртке, 
в крайнем случае, волосы должны 

быть заправлены под косынку. Луч-
ше, чтобы одежда была однотонной 
и светлой, так как на ней клещи бо-
лее заметны.

Надо учитывать, что клещи нахо-
дятся на травяной растительности, 
редко на высоте более 7080 см, но 
они всегда ползут вверх. Поэтому 

большинство клещей прицепляется 
к одежде на уровне голени, бедра. 
Человек может не видеть клеща, пе-
редвигающегося вверх по одежде, 
и далеко не всегда тактильно чув-
ствует движение клеща по коже или 
под одеждой. Обычно человек ощу-
щает момент, когда клещ с ворота 
рубашки переползает на шею или 
лицо (вот почему многим кажется, 
что клещи падают с деревьев, а не 
приползают снизу).

Необходимо соблюдать особую 
осторожность, садясь или ложась 
на траву, поскольку в этой ситуа-
ции клещ может прицепиться сразу 
к верхней части одежды или к голове 
и заметить его будет трудно.

Следует знать, что репеллентные 
средства не обеспечивают защиту 
при их нанесении на кожу, а акари-
цидные средства нельзя наносить 
на кожу изза их токсичности. Этими 
средствами надо обработать верх-
нюю одежду согласно способу при-
менения, указанному на этикетке.

При укусе, желательно извлечь 
клеща живым и целым, как прави-
ло, для исследования принимают 
только таких.

Клеща следует поместить в не-
большой стеклянный флакон вместе 
с кусочком ваты, слегка смоченным 
водой. Обязательно закройте флакон 
плотной крышкой и храните его в хо-
лодильнике. Для микроскопической 
диагностики клеща нужно доставить 
в лабораторию живым.

Клеща следует доставить 
в лабораторию ФБУЗ «Центр 
гигиены и эпидемиологии» 
(г. Симферополь, ул. Набереж-
ная, 67) для выполнения ис-
следования на зараженность 
укусившей вас особи и приня-
тия решения о необходимости 
профилактического лечения.

Если Вам не удалось сдать клещей 
для анализа или при отрицательных 
результатах анализа, а в течение ме-
сяца после присасывания клещей 
Вы почувствовали изменения в са-
мочувствии, отметили повышение 
температуры, увеличивающееся 
красное пятно (эритема) на месте 
присасывания, необходимо немед-
ленно обратиться к врачу, сообщив 
ему о факте присасывания клещей.

Помните, что при укусе клеща 
возникает вероятность заболевания 
ряда инфекционных заболеваний:

Клещевой энцефалит — это острое 
инфекционное заболевание, при кото-
ром поражается центральная нервная 
система. Болезнь может пройти бес-
следно, но иногда заканчивается смер-
тью или приводит к инвалидности 
изза паралича мышц рук, шеи (свиса-
ние головы), развития периодических 
судорожных припадков (эпилепсия), 
возможного развития слабоумия.

Заболевание иксодовым клещевым 
боррелиозом способно приводить 
к поражению опорнодвигательного 
аппарата, нервной и сердечнососуди-
стой систем, к длительной нетрудо-
способности, инвалидности человека. 
Одним из первых симптомов иксодо-
вого клещевого боррелиоза является 
кольцевидная эритема — красное пят-
но с просветлением в центре в месте 
присасывания клеща.

Александр НОВИКОВ

Крымские спасатели 
в тесном взаимодей-
ствии с заинтересо-
ванными министер-
ствами и ведомствами 
отработали действия по 
ликвидации условной 
чрезвычайной ситуации, 
обусловленной аварией 
на Симферопольском 
водохранилище.

Так, согласно вводной, в ре-
зультате обильного выпаде-
ния осадков в виде дождя 
(110175% месячной нормы 
и усиления ветра до 15 м/с) 
произошло подтопление тер-
ритории городского округа 
Симферополь. В зону услов-
ного подтопления попадают 
3500 домовладений, где про-
живают 14 697 человек из них 
5478 детей. Также частично 
подтоплен Центральный 
автовокзал города Симфе-
рополь.

Для ликвидации послед-
ствий условной чрезвы-
чайной ситуации, спасения 
людей и оказания помощи 
пострадавшим, в район 

подтопления оперативно 
направлены силы 1го спа-
сательного эшелона. В его 
состав вошли оперативные 
группы Главного управления 
и его подразделений, а также 
специалисты пожарноспа-
сательных отрядов ФПС по 
Республике Крым.

К аварийноспасательной 
операции также привлече-
ны органы управления тер-
риториальной подсистемы: 
Министерство ЧС РК, Мин
экологии и природных ресур-
сов РК, УМВД и УГИБДД по 
Республике Крым и др.

В Симферополе создан 
оперативный штаб во гла-
ве с заместителем началь-
ника Главного управления 
МЧС России по Республике 
Крым Сергеем Садаклиевым, 
который осуществляет об-
щую координацию команд-
ноштабного учения, а также 
организацию работы опера-
тивных групп на месте чрез-
вычайной ситуации:

«В зоне условной ЧС силы 
и средства аэромобильной 

группировки провели пер-
воочередные аварийноспа-
сательные работы на назем-
ной разведке подтопленных 
территорий, сказал Сергей 
Садаклиев. — Одновременно 
с этим проводится спасение 
людей с условно подтоплен-
ных участков. Для проведе-
ния поисковоспасательных 
работ на воде привлечено во-
долазноспасательное под-
разделение Главного управ-
ления».

Среди первоочередных 
мер: откачка воды с помощью 
насоснорукавных систем 
и мотопомп с подтоплен-
ных территорий, а также 
мероприятия по устройству 
временных дамб, обваловки 
водоемов и созданию пре-
пятствий на пути движения 
паводковых вод. Кроме того, 
спасателями создаются водо-
отводные траншеи для сбора 
воды и выполнена ее откачка 
с подтопленных территорий.

Поиск и обнаружение по-
страдавших проводится 
сразу в нескольких направ-

лениях: наземный поиск 
осуществляют с помощью 
квадроциклов, на воде рабо-
тают водолазноспасатель-
ные подразделения, с воз-
духа — с помощью авиации 
МЧС России.

Так, эвакуация условных 
пострадавших, оказавших-
ся в воде и нуждающихся 
в срочной помощи, прово-
дится специальным десан-
том с борта вертолета МЧС 
России Ми8, зависающего 
в воздухе над пострадавшим. 
Специалист с помощью ле-

бедки опускается на воду 
и поднимает пострадавшего 
с помощью лебедки и десант-
носпускового устройства на 
борт воздушного судна для 
его дальнейшей эвакуации 
из опасной зоны.

Всего в операции была за-
действована группировка 
сил и средств от РСЧС в коли-
честве 109 человек и 33 еди-
ницы техники, в том числе 
от МЧС России в составе 79 
человек личного состава и 22 
единицы специализирова-
ной техники.

Спасатели оттачивают опыт на практике
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Утерянное свидетельство о праве соб-
ственности на квартиру №32 по ул. Киев-
ской, 163, г. Симферополь, от 12.08.1993 г.,  
№ 124, на имя Москаленко Тамары Григо-
рьевны, считать недействительным.

Утеряно свидетельство на право собственности на квартиру № 169 от 
11.04.11 по адресу: г. Симферополь, ул. Киевская, 3/1, кв. 33 (Киевская, 3/ 
Гурзуфская, 1), выданное на Суворову Наталью Сергеевну, извлече-
ние из реестра с номером регистрации, и на квартиру по адресу: 
Бела Куна, 9, кв. 365, выданное на Суворову Наталью Сергеевну,  
а также извлечение из реестра с номером регистрации. Паспорта: 
российский и украинский на имя Суворовой Натальи Сергеевны 
и Суворовой Натальи Сергеевны. Свидетельства на право насле-
дования вкладов по сберкнижкам бывшего СССР на имя Суво-
ровой Натальи Сергеевны, паспорт здоровья с анализами, ЭКГ, 
флю орографией, монограмой на имя Суворовой Натальи Сергеевны. 

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Кондратенко Александром Николаевичем, почто-
вый адрес: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Гавена, д. 105, кв, 62, эл. почта 
condratenko93@mail.ru, тел. +79780158876, № регистрации в государственном рее-
стре лиц, осуществляющих кадастровую деятельность — 35807. Выполняются када-
стровые работы в отношении земельного участка с кадастровым № 90:07:060701:53, 
расположенного по адресу: Респ. Крым, г. Симферополь, СОТ «Таврида» массива 
«Каменский» уч-к № 4, кадастровый квартал 90:22:010209.

Заказчиком кадастровых работ является Мурадосилов Сейран Нарима, почтовый 
адрес: РК, Симферопольский р-н, с. Трудолюбово, д. 37.

Собрание по поводу согласования местоположения границы состоится по адре-
су: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Ларионова, д. 44, офис 34, 29 мая 2019 г.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомится по адресу: 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Ларионова, д. 44, офис 34, ежедневно ПН-ПТ 
с 9:00 до 18:00.

Требования о проведении согласования местоположения границ земельных 
участков на местности, а так же обоснованные возражения о местоположении 
границ земельных участков после ознакомления с проектом межевого плана, 
принимаются в письменном виде в течении 30 дней с даты публикации данного 
извещения по вышеуказанному адресу.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласовать 
местоположение границ: 90:22:000000:1209(Республика Крым, г Симферополь, СОТ 
«Таврида», Каменский массив, Киевский р-он, уч-к № 59), 90:22:010209:147(Республика 
Крым, г. Симферополь, СОТ «Таврида», массив «Каменский», участок № 5).

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь 
документ, удостоверяющий личность, а так же документы о правах на земельный 
участок (ч. 12 ст. 39, ч. 2, ст. 40 221 ФЗ от 24.07.2007 г. «О кадастровой деятельности»).

Призывники, получившие средне-
профессиональное (специальное) 
и высшее образование, имеют 
право выбора службы в Воору-
женных Силах Российской Феде-
рации (взамен срочной службы) — 
 это военная служба по контракту.

СЛУЖБА ПО КОНТРАКТУ  
В ЧАСТЯХ И СОЕДИНЕНИЯХ  

ЮЖНОГО ВОЕННОГО ОКРУГА
Обращаться в пункт (отбора 

на военную службу по контракту) 
г. Симферополь по адресу: 

г. Симферополь, ул. Киевская, 152,  
тел. (3652) 66-85-71 или в военный 

комиссариат г. Симферополь 
Республики Крым по адресу:  

пер. Учебный, д. 6,  
тел. (3652) 66-80-09 

или 66-80-05, а также  
моб.тел: (+7978) 7483053.

ВОЕННЫЙ КОМИССАРИАТ ГОРОДА 
СИМФЕРОПОЛЯ ИНФОРМИРУЕТ
Военный комиссариат г. Симферополя гражданам, у которых имеются 
родственники — участники Великой Отечественной войны с просьбой 
представить данные о них в виде: фотографии, с указанием воинского 
звания, фамилии, имени, отчества, года рождения, имеющихся наград, для 
размещения в мозаичных картинах о войне через терминалы в галерее 
«Дорога памяти» на при храмовой территории Главного храма Вооруженных 
сил Российской Федерации в г. Москве, по адресу: пер. Учебный, 6, тел. 66-
80-09 или 66-80-05.

Информация о компаниях/ 
предприятиях, 

осуществляющих вывоз 
крупногабаритного мусора 

с территории муниципального 
образования городской округ 

Симферополь Республики 
Крым, с дальнейшей 

транспортировкой на полигон 
ТКО в с. Тургенево,  

Белогорского района

ООО «Чистый 
город» +7 (978) 942-07-70

ИП «Сазонова 
А. А.» +7 (978) 136-67-33

МУП  
«ЭКОГРАД» +7 (978) 835-65-56

ООО «Вектор» +7 (978) 049-76-86
ООО «Алекс» +7 (978) 107-20-75

Прокуратура города 
Симферополя разъясняет
Федеральным законом от 18.12.2018 № 472-ФЗ внесены изме-
нения в Федеральный закон от 29.12.2010 № 436-ФЗ «О защите 
детей от информации, причиняющей вред их здоровью и разви-
тию» и Федеральный закон от 27.07.2006 № 149-ФЗ «Об информа-
ции, информационных технологиях и о защите информации».

Изменения предусматривают незамедлительную блокировку сайтов 
с информацией, побуждающей детей к совершению опасных для жизни 
противоправных действий.

Согласно новой редакции ст. 15.1 Федерального закона «Об информации, 
информационных технологиях и о защите информации» в единый реестр 
запрещенных сайтов будут вноситься ресурсы, распространяющие инфор-
мацию, направленную на «склонение или иное вовлечение несовершенно-
летних в совершение противоправных действий, представляющих угрозу 
для их жизни и (или) здоровья либо для жизни и (или) здоровья иных лиц».

Закон «Об информации, информационных технологиях и о защите информа-
ции» давал Роскомнадзору сутки на блокировку такой информации в интернете.

В новой редакции закон меняет слова «в течение суток» на «незамед-
лительно».

Незамедлительно с момента получения уведомления о включении доменного 
имени и (или) указателя страницы сайта в сети «Интернет» в реестр владелец 
сайта в сети «Интернет» обязан удалить интернетстраницу, содержащую 
информацию, распространение которой в Российской Федерации запрещено. 
В случае отказа или бездействия владельца сайта в сети «Интернет» провайдер 
обязан ограничить доступ к такому сайту в сети «Интернет» незамедлительно.
Старший помощник прокурора г. Симферополя Т. И. Ключарева

Администрация города Симферо-
поля информирует о выявленном 
объекте недвижимого имущества, 
расположенного по адресу:

- г. Симферополь, ул. Крупской, 
5/9, кв. 13.

Собственнику указанного объекта 
с момента публикации настоящего 
информационного сообщения необ-
ходимо предоставить в Администра-
цию города Симферополя по адресу: 
Республика Крым, г. Симферополь, 
ул. Толстого, 15, каб. 521, правоуста-
навливающие документы на данный 
объект и (или) земельный участок, на 
котором расположен данный объект. 
В случае бездействия собственни-
ков, Администрацией будет принято 
решение о признании выявленного 
объекта недвижимого имущества 
бесхозяйным с последующим вклю-
чением его в Реестр выявленного 
бесхозяйного недвижимого имуще-
ства муниципального образования 
городской округ Симферополь Рес-
публики Крым

26 мая 2019 г. в 11-00 по адресу: г. Сим-
ферополь, Каменский массив, СПК 
«Монтажник-1», состоится общее собра-
ние членов СПК «Монтажник-1» по во-
просу: «О выполнении проекта меже-
вания территории СПК»Монтажник-1» 
и распределении земельных участ-
ков согласно утвержденного проекта 
межевания». Желающие ознакомится 
с проектом межевания и Постановле-
нием Администрации г. Симферополя 
Республики Крым № 2199 от 22.04.2019 г. 
обращаться к председателю СПК»Мон-
тажник-1» Иваныш Е. М., +7 978 815-73-18.

Крымской столице — 
современную систему 
сортировки мусора
На территории строящегося 
комплекса по сортировке мусо-
ра в массиве Каменка состоя-
лась встреча представителей 
общественности и экологиче-
ских организаций с руковод-
ством предприятия.

Напомним, ранее Совет министров 
Республики Крым согласовал инве-
стиционный проект по строительству 
мобильного мусоросортировочного 
комплекса на территории города. 
К настоящему времени инвестором 
получены все необходимые требова-
ния действующего законодательства 
разрешения и согласования, и сегодня 
на территории комплекса заверша-
ются пусконаладочные и монтажные 
работы.

Представитель предприятия «Эко-
промКрым» Максим Копейкин оз-
накомил общественников со всеми 
технологическими циклами работы 
предприятия и ответил на все инте-
ресующие их вопросы.

По его информации, на данном 
предприятии будет проходить ком-
плекс работ, связанный с взвешива-
нием и сортировкой ТКО. Также рабо-
ты будут включать в себя прессование 
отходов в герметичные пресскомпак-
теры с последующим вывозом на по-
лигон, при этом будет осуществляться 
отбор полезных фракций: пластика, 
картона, цветного и чёрного металла, 
стекла.

«Комплекс имеет все предусмотрен-
ные требованиями действующего за-
конодательства согласования, уста-
новлена санитарнозащитная зона. 

Проектносметной документацией 
предусмотрена нулевая нагрузка на 
окружающую среду, предприятие 
имеет развитую систему очистных 
сооружений с вторичным использо-
ванием воды, систему звукоизоляции, 
полностью исключено воздействия 
ветра на мусор. Еженедельно специа
лизированной организацией будет 
проводится мониторинг окружаю-
щего воздуха, при этом пробы будут 
направляться непосредственно в Рос
потребнадзор», — отметил Максим 
Копейкин.

Он также добавил, что комплекс пол-
ностью обеспечен своим транспортом 
и самоходными механизмами. При 
этом сотрудники будут доставляться 
до места работы автобусами, для них 
предусмотрены раздевалки, душе-
вые комнаты, организовано горячее 
питание.

«Город остро нуждается в совре-
менной системе сбора и сортировки 
твёрдых коммунальных отходов, — от-
метил заместитель главы администра-
ции, курирующий сферу городского 
хозяйства, Сергей Титаренко, — мощ-
ности комплекса полностью закро-
ют потребности крымской столицы, 
а также частично и Симферопольского 
района по сортировке и переработке 
твёрдых коммунальных отходов. Кро-
ме того, в Симферополе дополнитель-
но будет создано 225 рабочих мест».

Ввод в эксплуатацию первой очере-
ди комплекса запланирован уже на 
май текущего года.
Пресс-служба администрации 

города Симферополя
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ВАЖНО
Турчак подвел итоги первого 
экологического форума «Единой 
России» «Чистая страна»
Секретарь Генерального сове-
та «Единой России» Андрей 
Турчак подвел итоги Всерос-
сийского экологического фо-
рума «Единой России» «Чистая 
страна». В частности, он пред-
ложил органам власти прове-
сти проверку того, как регионы 
соблюдают законодательство 
в части установления тарифов 
за обращение с отходами.

«В 2019 году в большинстве регио
нов стартовала реформа в сфере об-
ращения с отходами. Активистам 
партпроекта «Единой России» 
«Чистая страна» удалось вскрыть 
мошеннические схемы, когда ре-
гиональные операторы вписывают 
в платежные квитанции двойную 
оплату за вывоз и утилизацию от-
ходов. Информация передана в Ге-
неральную прокуратуру. Предлагаю 
органам власти провести проверку 
того, как наши регионы соблюдают 
законодательство в части установ-
ления тарифов за обращение с от-
ходами», — сказал Турчак.

Он уверен, что отдельная под-
держка при реализации реформы 
необходима социально незащищен-
ным гражданам. «Региональные 
власти должны установить меры 
социальной поддержки отдельных 

категорий граждан при оплате ком-
мунальной услуги по обращению 
с отходами», — заявил Турчак. Так-
же, по его словам, из регионов по-
ступают жалобы о необоснованной 
привязке тарифа к площади част-
ных домовладений. «Предлагаю 
создать особые условия оплаты за 
обращение с отходами для их хозя-
ев», — предложил он.

Нуждается в стимулировании 
и раздельный сбор отходов, сказал 
секретарь Генсовета Партии. «Не-
обходимо предусмотреть возврат 
средств на оплату коммунальной 
услуги по обращению с отходами 
гражданам, осуществляющим раз-
дельное накопление», — уверен 
Турчак.

По его мнению, поддержку долж-
ны получать и перерабатывающие 
предприятия. Их необходимо вклю-
чить в территориальные схемы в об-
ласти обращения с отходами.

«Особое внимание — теме опасных 
отходов. Этот вопрос необходимо 
решить на законодательном уровне 
и создать всю нужную инфраструк-
туру», — подчеркнул секретарь Ген-
совета Партии.

Он обозначил проблему, которая 
особенно актуальна для Челябинска 
и крупных индустриальных цен-

тров, — качество воздуха. «Пред-
лагаю организовать непрерывный 
экологический мониторинг с вы-
водом данных в Интернет для об-
щественного контроля», — сказал 
Турчак и обратился с предложением 
к «Единой России» внести в Государ-
ственную Думу законопроект о кво-
тировании выбросов и порядке дей-
ствий в режиме неблагоприятных 
метеоусловий. Также, по его словам, 
необходимо увеличить количество 
постов наблюдений за состоянием 
воздуха.

Отдельного внимания заслужива-
ет и вопрос развития экологически 
чистого транспорта. Турчак реко-
мендовал органам государственной 
власти субъектов РФ установить 

приоритет транспортных средств 
на газомоторном топливе при про-
ведении закупок и предусмотреть 
в программах развития электри-
ческого автотранспорта введение 
бесплатных парковок, выделение 
отдельных полос для движения 
и развитие сетей зарядных станций.

Также он предложил создать пере-
чень товаров, работ и услуг, закуп-
ки которых должны проводиться 
с учетом экологических критериев. 
Например, обеспечить приоритет 
закупки товаров, произведенных из 
вторичных материальных ресурсов.

«Важная проблема — информиро-
вание граждан о реальной экологи-
ческой обстановке в удобном для них 
формате. Считаю, что «Единой Рос-
сии» необходимо ускорить внесение 
в Государственную Думу проекта 
федерального закона о доступе граж-
дан к экологической информации, 
а также проработать вопрос о воз-
можности участия общественных 
инспекторов по охране окружающей 
среды в проверках, проводимых ор-
ганами государственного экологиче-
ского надзора федерального и регио-
нального уровня», — считает Турчак.

По итогам форума был принят 
проект резолюции. «На следующей 
неделе мы представим председате-
лю Правительства, Председателю 
нашей Партии Дмитрию Анатолье-
вичу Медведеву конкретные пред-
ложения, на основе которых будет 
подготовлен проект поручений Пра-
вительству», — подчеркнул Турчак.

В рамках партпроекта «Единой России» 
будет благоустроено 15 тысяч объектов
Ранее в регионах Партия провела 
общественные обсуждения и рейтинговые 
голосования за реконструкцию 
общественных пространств и территорий

В рамках партпро-
екта «Единой Рос-
сии» «Городская 
среда» в 2019 году 
будет благоустрое-
но 10 917 дворов 
и 4 000 обществен-
ных пространств 
во всех регионах 
страны. За каче-
ством проводи-
мых работ будут 
следить эксперты 
«Городской среды». 
Об этом заявил фе-
деральный коорди-
натор партпроекта 
Павел Качкаев.

«В регионах «Единая 
Россия» проводила 
общественные обсуж-
дения и рейтинговые 

голосования за ре -
конструкцию обще-
ственных пространств 
и  территорий.  Мы 
практически завер-
шили сбор данных 
об объектах, которые 
вошли в планы субъ-
ектов по реконструк-
ции. На сегодняшний 
день нам известно, 
что в 2019 году в рам-
ках партпроекта «Го-
родская среда» будет 
благоустроено 10 917 
дворовых территорий 
и 4000 общественных 
пространств, то есть 
суммарно порядка 
15 000 объектов», — от-
метил Качаев, добавив, 
что к завершению сбора 

данных количество объ-
ектов увеличится.

Напомним, ранее «Еди-
ная Россия» отстояла 
действующий порядок 
предоставления субси-
дий регионам на благо-
устройство населенных 
пунктов, где живут более 
1 тыс. человек, а также 
дворов в многоквартир-
ных домах. Соответ-
ствующее предложение 
секретаря Генсовета 
Партии поддержал пре-
мьерминистр России 
Дмитрий Медведев.

Как отметил замести-
тель министра строи-
тельства и ЖКХ России 
Максим Егоров, в рей-
тинговом голосовании 
по выбору объектов 
для благоустройства 
в 2019 году приняли 
участие жители 68 
субъектов России. «Рей-
тинговое голосование 
проведено в 68 субъек-
тах России на террито-
рии 573 муниципаль-

ных образований. Это 
3,865 млн человек», — 
подчеркнул он.

Кроме того, Качкаев 
напомнил, что 15 мая 
будут подведены ито-
ги мониторинга каче-
ства благоустроенных 
объектов в 2018 году. 
К рейдам были при-
влечены региональ-
ные координаторы 
партийного проекта, 
волонтеры, местные 
отделения «Единой 
России». «Данный мо-
ниторинг мы проводим 
второй раз. В прошлом 
году были проверены 
объекты, благоустроен-
ные в 2017 году, как они 
пережили осеннезим-
ний период. Тогда мы 
выявили более двух ты-
сяч замечаний, из них 
существенных — около 
300», — добавил он.

«Данные о наруше-
ниях и недочетах, по-
лученные по итогам 
проведенного монито-

ринга, будут переданы 
в Минстрой и в регио
нальные органы жи-
лищнокоммунального 
хозяйства», — заключил 
Качкаев, отметив, что 
Партия будет добивать-
ся устранения всех вы-
явленных нарушений, 
в том числе, в рамках 
гарантийного ремонта.

В Республике Крым, 
по информации регио-
нального координато-
ра партийного проекта 
«Единой России» «Го-
родская среда» Оксаны 
Доброрез, в текущем году 
в рамках реализации про-
екта планируется благоу-
строить 42 объекта.

«Из них 22 объек-
та — это общественные 
пространства и 20 дво-
ровых территорий», — 
сообщила Оксана До-
брорез.

Проект Партии «Еди-
ная Россия» «Город-
ская среда» направлен 
на благоустройство 

дворов и мест массо-
вого отдыха в регионах 
и муниципалитетах 
на основании обра-
щений и инициатив 
жителей, обеспечение 
общественного контро-
ля на каждом этапе реа-
лизации программ бла-
гоустройства. При этом 
проект координирует 
работу между органа-
ми федеральной, регио-
нальной и местной вла-
сти, с тем, чтобы выйти 
на комплексные проек-
ты по благоустройству 
территорий, а также 
способствует вовлече-
нию в эту работу мест-
ных жителей. Особое 
внимание уделяется 
благоустройству город-
ских парков. Для того, 
чтобы они становились 
более комфортными 
и красивыми, прово-
дятся общественные 
обсуждения и опросы, 
собираются пожелания 
граждан.


